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Madame, Monsieur,

Comme le rappelle la première 
page, le Tour de France a traversé 
notre commune le 12 septembre. 
Au-delà de l’aspect sportif ou 
spectaculaire, cet évènement a, 
me semble-t-il, démontré ce que 
pouvait être notre vie avec le virus 
qui nous occupe tant depuis mars. 

Au départ rien ne paraissait 
certain sur l’arrivée au terme de 
trois semaines de course. Mais 
avec des règles claires et une 
observation stricte de ces règles, 
ce sont plusieurs centaines de 
personnes qui se sont côtoyées 
tous les jours sans créer de foyer 
de contamination pouvant mettre 
en danger le déroulement de la 
course. Le directeur de l’épreuve a 
été touché mais par le respect des 
consignes le virus n’a pas essaimé 
dans toute la caravane. Grâce à ces 
efforts ce sont plusieurs millions de 
spectateurs qui ont pu apprécier la 
virtuosité des cyclistes et trouver 
des moments de distraction dans 
l’atmosphère pesante de la période.

Ceci montre que nous avons 
à trouver dans nos activités le 
bon niveau de protection pour 
conjuguer à la fois la sécurité 
sanitaire et le besoin de vivre. C’est 
dans cet esprit que le feu d’artifice 
du 13 juillet a été maintenu. Par 
contre, la pandémie reprenant de 
la vigueur, la vogue et la foire ne 
peuvent pas avoir lieu cette année. 
Je remercie tous ceux qui prennent 
soin des autres et de leur propre 
santé en portant le masque sur le 
marché, par exemple, ou en veillant 
à limiter les contacts ou bien encore 
en favorisant toutes les précau-
tions dans les salles de sport. C’est 
par ces efforts collectifs que nous 
devrions réussir à maintenir une vie 
sociale, certes dégradée, mais si 
utile à l’équilibre de chacun.

Dans un autre domaine, les 
pluies diluviennes dans les Alpes 
Maritimes ont provoqué des drames 
avec des morts et des destructions 
de maisons, mais c’est seulement 
l’aide apportée par des particuliers, 

par le département, la région, l’état, 
c’est à dire la force collective qui 
fera que les habitants auront, eux, la 
force de recommencer à vivre dans 
ces communes dévastées.

Je veux dire par là que, dans 
notre monde compliqué, seule la 
conscience que nous vivons tous 
sur le même bateau que l’on nomme 
«la planète bleue» peut nous aider 
à faire face aux défis environne-
mentaux, sociaux et économiques, 
cette conscience qui nous dit que 
collectivement nous avons des 
capacités de résilience incroyables. 
La planète n’a pas besoin de nous, 
les hommes, pour évoluer et trouver 
d’autres pistes de vie, mais nous, 
nous avons besoin de son équilibre 
pour que l’humanité reste sa plus 
belle réussite.

Je crois que la générosité est 
toujours prête à rendre service et 
nous le voyons à chaque évènement 
douloureux. Au quotidien elle est 
quelques fois contrée par une mise 
en avant des égoïsmes.

C’est dans cet esprit que 
nous souhaitons dépasser sur la 
commune la notion de dévelop-
pement durable par l’idée d’évolution 
durable. Ceci pour traduire le fait 
que nous pourrons bien faire toutes 
les économies d’énergie possibles, 
toutes les défenses de la nature 
imaginables, si nous ne faisons 
pas tout pour vivre ensemble ce 
sera presque inutile. Ceci dépasse 
bien évidemment les limites 
communales mais il faut bien 
commencer par où on habite.

Cette volonté de s’entendre 
ne doit pas dire que l’on a tous la 
même idée, au contraire, il faut 
beaucoup d’idées pour choisir les 
bonnes. Par exemple, dans le cas 
du Covid, toutes les idées ont été 
mises sur la table et sur les ondes, 
et, au bout du compte il apparaît 
que le masque est ce qui protège 
le plus grand nombre dans les lieux 
très fréquentés, alors portons le par 
générosité. 

  Daniel JULLIEN
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Café réparation :  
19  septembre

Journée de mobilisation :  
19  septembre

Marché des associations :  
5  septembre

Rand'ASOL :  
13  septembre

Le Tour de France :  
12  septembre
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Parce qu’ils "nomment les morts", les monuments aux morts 
donnent une identité propre à chaque soldat et homme 
mort pour son pays. Ainsi, au lendemain de la première 
Guerre mondiale, à l’initiative des élus du conseil municipal 
de Vaugneray, un monument commun fut construit pour 
honorer tous les morts pour la Patrie du canton. 

Une liste des soldats tombés au combat fut rédigée par 
chacune des communes, pour que leur souvenir soit 
conservé sur un parchemin, placé dans un coffre au sein de 
l’autel du monument cantonal.

Aujourd’hui, une majorité de communes du canton 
historique participe à son entretien pour que chacun se 
rappelle que derrière la terrifiante statistique de millions de 
morts durant la 1ère guerre mondiale, il y avait des hommes 
(et des femmes) dont la mort a été une tragédie.

Funéraire
Devoir de mémoire et entretien  

du monument aux morts intercommunal
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Brèves de conseil

Sabrina MEZNI,
Directrice Générale des Services

    

Dans le cadre d’un partenariat, l’OGEC et la 

commune ont souhaité mutualiser la restauration 

scolaire en confiant au même prestataire le soin 

de confectionner les repas dans la toute nouvelle 

cuisine centrale du collège.

Sur la base d’un cahier des charges commun, le 

marché a été attribué à l’entreprise NEWREST.

Bilan de la première étape de la mutualisation.

+++ un travail réussi de concertation entre les 

différents acteurs : commune, OGEC, parents des 

établissements publics et privés.

+++ des produits de qualité, 30 % issus de 

l’agriculture biologique et 60 % de producteurs 

locaux.

+++ une souplesse dans l’organisation du service 

avec la livraison en liaison chaude.

Pour aller plus loin :  
Délibération n°2020 06 29 du 29 juin 2020 

Restauration scolaire
Le choix des produits 
de qualité et locaux

Transports
Renforcement de l’offre de transport en commun de Vaugneray

La commune de VAUGNERAY complète par une navette communale l’offre de transports en commun assurée par le SYTRAL sur la commune. 

En plus de la ligne 147, deux navettes communales circulent sur la commune en fonction de la fréquentation.
Deux nouveautés depuis ce 1er septembre : en semaine, le départ de 7h55 place de Verdun est assuré avec le véhicule de 22 places le samedi matin, le départ de Pollionnay à 8h23, passant place de Verdun à 8h31 est assuré par la ligne 147 sur demande de la commune.

Ce dispositif permet à la commune de pouvoir ajuster l’offre de transports et de décider de renforcer certains horaires. 
Pour aller plus loin :  
Délibération n°2020 06 29 du 29 juin 2020

Poser une question
au conseil municipal?

C’est désormais possible. Tout habitant de 
la commune peut poser une question au 
conseil municipal. A la fin de la séance du 
conseil municipal, les questions transmises 
par les habitants seront posées en séance 
et donneront lieu à une réponse au nom du 
conseil municipal.

Comment ? 
Envoyer votre question par courrier, par 
mail auprès du secrétariat général mairie@
vaugneray.com ou directement à la mairie.

Toute question mettant en cause une personne 
de manière nominative ou ayant un caractère 
injurieux sera écartée.
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 Scolaire
Cette rentrée scolaire restera 
j’en suis certaine dans tous les 
esprits.

  LA RENTRÉE
En effet, pour certains élèves, 
cela faisait presque 6 mois qu’ils 
n’avaient pas franchi le portail de 
l’école.

Ce mardi 1er septembre, tous 
étaient ravis de retrouver leurs 
camarades, leurs enseignants, les 
agents d’animation.

Certes, il a fallu nous adapter 
aux annonces du gouvernement, 
arrivant parfois très tard.

Après concertation avec la direc-
trice Mme Privitera, nous avons 
décidé de maintenir les entrées 
et sorties sur les différents accès 
de l’école (portail du haut et du 
bas pour l’école primaire), entrée 
principale et petit jardin pour la 
maternelle.

Le marquage au sol, afin de res-
pecter la distanciation et le sens de 
circulation, a été redessiné par les 
services techniques.
Nous avons rappelé aux parents 
que le port du masque aux abords 
des écoles était obligatoire du fait 
de l‘arrêté qui avait été pris.

Je tiens d’ailleurs à remercier 
tous les parents pour leur bien-
veillance par rapport au respect 
des gestes barrières, cela dans 
l’intérêt de tous.

  RESTAURATION 
SCOLAIRE
Le dernier protocole ne nous 
imposait plus la distanciation 
physique entre les élèves sur les 
temps de récréation et périscolaire.
Malgré cela, nous avons fait le 
choix de décentraliser une partie 
du restaurant scolaire.
C’est pourquoi, depuis le premier 
jour de la rentrée, les enfants du 
CE1 au CM2 vont déjeuner à la 
salle des fêtes du village.
Cela nous a permis d’avoir, au res-
taurant scolaire de l’école, plus 
d’espace afin de faire déjeuner les 
classes de CP et de maternelle.

Notre projet de cuisine centrale 
avec le collège Saint-Sébastien 
ayant vu le jour, cela nous a simpli-
fié l’organisation qu’il a fallu mettre 
en place pour accueillir chaque jour 
pas moins de 160 enfants dans 
cette salle municipale.

La livraison en liaison chaude, 
depuis le collège par notre pres-
tataire NewRest, s’effectue donc 
tous les jours entre 10h30 et 
11h00 à la salle des fêtes, au 
restaurant scolaire de l’école 
du centre ainsi qu’à l’école de 
Saint-Laurent-de-Vaux.

Notre Cheffe cuisinière, Nicole 
Morel, confectionne chaque matin, 
à la cuisine centrale du collège, les 
repas avec l’équipe de la cuisine 
centrale, et elle rejoint ensuite notre 
site le temps du service auprès des 
enfants.

  REMERCIEMENTS
Je tiens à remercier l’ensemble 
des agents municipaux travaillant 
aux services scolaires pour leur 
collaboration et leur adaptabilité 
à la mise en œuvre de ce pro-
tocole (port du masque, gestes 
barrières...) ce qui nous a permis 
d’accueillir les enfants dans de 
bonnes conditions et de ne pas 
être obligés de fermer des classes 
comme cela a pu se produire dans 
des écoles voisines.

À l’heure de l’impression de ce 
bulletin, notre département est 
placé en zone d’alerte renforcée.
Le virus circule toujours.
La vigilance de tous nous per-
mettra de continuer à accueillir 
les élèves, car nous avons pu le 
constater, le manque de lien social 
peut s’avérer très compliqué pour 
certains. 
Tous ensemble agissons pour que 
cette année scolaire se déroule 
dans les meilleures conditions 
possibles.

Béatrice DUMORTIER, 
Adjointe en charge  

de la politique éducative locale
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Centre Communal
d'Action Sociale - CCAS

 La veille sociale 
Suite aux nouvelles annonces 
gouvernementales, nous avons 
réactivé et renforcé notre veille 
sociale. 

N’hésitez pas à vous faire 
connaître si vous souhaitez vous 
inscrire sur ce registre de veille ;  
un appel téléphonique régulier, 
une aide au portage de courses 
(dans la mesure où la personne est 
isolée), une visite ; autant de petits 
moments qui, nous l’espérons, 
vous aideront à mieux vivre cette 
crise sanitaire. 

Prenez soin de vous et de votre 
entourage. 

  LE CCAS 
À VOTRE DISPOSITION
Sachez que le CCAS reste à votre disposition pour vous accueillir, vous renseigner, vous orienter, vous accompagner dans vos démarches, rompre l’isolement.

04 78 45 80 48
06 83 68 76 70

Béatrice DUMORTIER,
Adjointe en charge des affaires sociales

            Colis de noël 
                     Comme chaque année à 
l’approche des Fêtes, et cette année plus 
encore, les élus auront plaisir à distribuer 
les colis de Noël auprès de nos ainés de 
80 ans et plus. 

Toutes les précautions seront bien évidemment 
prises afin de respecter les gestes barrières :  
port du masque, respect des distances de 
sécurité, gel hydroalcoolique. 

Dans ce contexte sanitaire si peu ordinaire, il 
nous a semblé nécessaire de pouvoir maintenir 
ce lien avec vous.
La période de confinement des mois de mars 
et d’avril nous a déjà privés de pouvoir vous 
recevoir, comme chaque année, autour de notre 
repas annuel. Ce colis, je l’espère permettra de 
garder ce lien. 
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 Document Terre 
Culture 

Mercredi 14 octobre 2020
 film de Pierre-Marie Hubert

À l’extrémité de l’Amérique du sud, 
partagée entre le Chili et l’Argentine, la 
Patagonie apparaît comme une terre 
désertique mais aussi montagneuse, 
balayée par des vents impétueux.

Mercredi 9 décembre 2020
 film de Muriel Barra

Dans un monde en perte de repères, 
des hommes et des femmes ont 
choisi de quitter les autoroutes 
surchargées de notre société 
sclérosée, pour inventer une vie qui 
leur ressemble, une vie proche de 
la nature et respectueuse de toutes 
formes du vivant.

Mercredi 27 janvier 2021
 film de Philippe Prudent

Au centre-est du Maroc, la petite 
cité de Figuig constitue un véritable 
défi à la nature. En effet, de par sa 
situation aux portes du désert, cette 
ville doit normalement constituer 
un immense terrain sans vie mais 
ce n’est pas le cas. 

 Patagonie 
 "Le souffle de Darwin"

 Québec 
 "La résilience Québecoise" 

 Maroc 
 "Figuig, seule face au désert"

Mercredi 17 février 2021
 film de Marie-Thérèse et Serge 
Mathieu

La Martinique et La Guadeloupe deux 
noms d’îles, évocateurs de rêves. 
Cependant, connaissons-nous 
vraiment ces deux départements 
français du bout du monde ?
Tout en n’omettant pas de nous 
montrer les clichés habituels, les 
cotés exotiques et colorés sortis 
des dépliants touristiques, Marie-
Thérèse et Serge nous emmènent à 
la découverte des Antilles françaises 
et plus particulièrement des îles de la 
Martinique  et de la Guadeloupe.

Mercredi 17 mars 2021
 film de Jacques Ducoin

Après un séjour intense auprès de 
nomades Nénètses, éleveurs de 
rennes de Sibérie, Jacques vous 
invite au festival de glace sur le lac 
Khovsgöl surnommé “la  perle bleue 
de Mongolie", puis dans l’Altaï avec 
les éleveurs de yack et les aigliers. 
Enfin, avec son fils David, et son ami 
Nono, ils empruntent la rivière gelée 
du Zanskar pour retrouver une famille 
après 25 ans ! Un voyage périlleux, 
des retrouvailles émouvantes au 
cœur de l’Himalaya !

Mercredi 21 avril 2021
 film de Loïc Chétail

Du Pérou à la Patagonie, du Brésil 
à Cuba, de l’hémisphère Sud à 
l’hémisphère Nord, des sommets 
des Andes à la Mer des Caraïbes, 
des jungles sauvages aux déserts 
arides, ce film retrace l’aventure 
d’un voyageur solitaire à travers les 
plus beaux paysages de l’Amérique 
du Sud et de l’Amérique Centrale.

 Martinique/Guadeloupe 
 " Douce Salamandre et Papillon Vert"

 Himalaya-Mongolie
 Sibérie "Peuples du froid"

 Amérique du sud 
 "En el camino"

"Un regard pertinent sur le monde" Saison 2020-2021
Cette année encore nous vous invitons à la découverte de nombreuses et belles destinations.
Pour vous en donner un avant-goût, nous vous proposons un résumé et des photos en attendant 
le plaisir de vous accueillir au Théâtre Le Griffon, 30 rue de la Déserte, à 14h30 pour rencontrer les 
auteurs de ces films conférences.

Geneviève HECTOR,
Adjointe à la vie culturelle
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Le 26 août 2020, la campagne 
électorale pour les élections 
locales et départementales a 
été lancée.
Plusieurs forces politiques étaient 
en présence dans cette campagne 
le Parti national libéral (PNL), le 
Parti du mouvement populaire 
(PMP), Alliance USR PLUS, le Parti 
PRO ROUMANIE (PRO ROMÂNIA), 
le Parti Social-Démocrate (PSD), 
le Parti du pouvoir humaniste 
(social-libéral - PPU), le Parti éco-
logique roumain (PER).

Le 27 septembre, sept candidats se 
sont soumis au vote des citoyens 
de Dăbuleni, pour ce scrutin à un 
seul tour qui devance les élec-
tions législatives du 6 décembre 
prochain.

M. AUREL BĂJENARU, maire 
sortant, appartenant au PSD, a été 
réélu pour un second mandat de 
4 ans, ainsi que les 17 conseillers 
municipaux.

Ces élections nous permettent 
de mieux appréhender les déci-
sions prises et aménagements 
réalisés au cours du mandat 2016-
2020 et connaître les projets pour 
2020-2024.

 CULTURE
Organisation de spectacles, pro-
jections de films classiques et 
3D, festivals, dont le Festival 
"Lubeniței" (Festival des pastèques 
auquel la délégation de Vaugneray 
a participé), des spectacles en col-

laboration avec divers Ensembles 
et centres culturels du pays ou 
étrangers.
L’ensemble "Trandafirul" de 
Dàbuleni compte plus de 80 
membres de tous âges, il est 
divisé en plusieurs sections :  
le groupe vocal "Dor de acasă", les 
danseurs, les taraf et les interprètes 
(solistes). Reprise du partenariat 
avec Vaugneray qui consiste à des 
échanges d’expériences et des 
visites entre les étudiants des deux 
communes. 

 SPORT
 Création du club sportif composé 
de plus de 200 enfants, filles et 
garçons, avec les sections football, 
handball, boxe, canoé kayak. 
 Aires de jeux pour les enfants et 
réalisation de travaux de moderni-
sation des parcs de jeunes.
 
 ÉDUCATION
 Aménagement de la cour, de toi-
lettes, réparation du gymnase du 
Lycée Théorétique
 Création de l’école sanitaire 
post-secondaire, sans frais de 
scolarité.
 Création de cabinets médicaux 
au sein des établissements, une 
assistance médicale spécialisée 
dans les compétitions sportives.
 
 SANTÉ SOCIAL
 Construction d’une maison de 
retraite médicalisée.
 Préparation des dossiers pour les 
personnes nécessitant une assis-
tance sociale.

 Aide alimentaire, aide au chauf-
fage, aides funéraires, aide pour 
réparer les maisons des familles 
nécessiteuses. Cours de qua-
lification ou de requalification 
professionnelle, accompagnement 
à l’emploi.

 ACQUISITIONS 
PUBLIQUES 
Un service de transport public 
local moderne. Pour améliorer 
la mobilité urbaine et réduire les 
émissions de CO2, achat de 3 bus 
électriques, création d’un dépôt et 
de stations de bus vidéo-surveil-
lées, un parking de 100 places.
Modernisation et goudronnage 
des rues.
 Chemins piétonniers 
et aménagement
  Bétonnage des parkings, aména-
gement d’un espace vert.
 Les travaux du réseau d’assaini- 
ssement sont engagés.
 Réalisation du réseau d’eau 
potable et approvisionnement en 
gaz naturel.

 AGRICULTURE
 Soutien à la création de la coopé-
rative agricole et de l’Association 
des éleveurs.
 Aménagement d’une salle 
d’abattage.
 Achat et installation de généra-
teurs anti-grêle. 
Modernisation du système 
d’irrigation.
 Poursuite des activités de 
reboisement.

Geneviève HECTOR,
Adjointe aux relations 

extérieures
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 Elections municipales, 
 le maire de Dàbuleni réélu 
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Espace France Services
Agence postale communale

PLAQUETTE D’INFORMATIONS
Nos plaquettes d’information 
sont disponibles à l’Espace France 
Services et en Mairie !
Vous retrouverez le détail de nos services, 
les permanences de nos partenaires, ainsi 
que le récapitulatif de nos coordonnées.

N’hésitez pas à nous contacter pour plus 
de renseignements.
  Tél. 04 87 25 53 31
  efs@vaugneray.com

Mme la ministre Brigitte Klinkert 
est venue à la Mission locale de 
Tassin-la-Demi-Lune apporter 
son soutien aux actions des 
Missions Locales envers les jeunes 
dans le cadre du plan jeunes :  
"1 jeune, 1 solution".

Elle a pu échanger avec des 
jeunes et des professionnels de 
l’accompagnement.

Mme Klinkert affirme 
3 préoccupations majeures :
 Toucher les "invisibles"
 Un plan massif qui doit aider les 
jeunes
 Une obligation de formation pour 
les mineurs pour renforcer l’égalité 
des chances.
Et pour cela l’Etat a besoin des 
Missions Locales dans les territoires.

Mission Locale

 AGENCE POSTALE
COMMUNALE 
Depuis février 2020, vous avez déjà 
été nombreux à utiliser les services de 
l’Agence Postale Communale : 
achats de timbres, envoi de colis, retrait 
de vos lettres ou colis… 
En septembre, nous avons franchi les  
10 000 passages ! 

 ESPACE FRANCE SERVICES
Dans les mêmes locaux, vous retrouvez 
l’Espace France Services qui a répondu 
à 476 demandes.
Principalement, concernant vos impôts, 
vos titres d’identité, vos cartes grises et 
vos démarches de retraite.

POUR NOUS CONTACTER

  3 Avenue Général Brosset, 

69160 Tassin-la-Demi-Lune

  Tél. 04 72 59 18 80
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Le 5 septembre dernier a eu lieu le 25ème 

P’tit Dej Jeunesse.
Le noyau habituel a accueilli en plus un groupe de 
jeunes du Foyer Clair Matin ainsi qu’un nouveau 
membre qui a entendu parler du projet de terrain mul-
tisports via le magazine d’information communale.

 CLEAN UP DAY
DU 19 SEPTEMBRE
Cette rencontre s’est déroulée en 2 temps. Nous avons 
d’abord écouté Sophie Nemoz venue expliquer le 
principe du Clean Walk qui a eu lieu le samedi 19 sep-
tembre, lors de la journée dédiée au Développement 
durable organisé par le Comité Consultatif Evolution 
Durable de la commune.
Les jeunes du P’tit Dej ainsi que ceux du Foyer Clair 
Matin et les Scouts étaient invités à participer à cet 
événement qui a permis de nettoyer une partie de la 
commune, grâce à la grande quantité de déchets col-
lectés par les nombreux participants ce jour-là.

 TERRAIN MULTI-SPORTS
Nous avons ensuite enchaîné avec le deuxième point 
à l’ordre du jour : le terrain multi-sports. Le projet 
avance, conjointement avec la commission sports 
et la section foot de l’USOL. Les jeunes du P’tit Dej 
sont toujours aussi impliqués dans l’élaboration de ce 
projet. 

Ce samedi, il était question des 
modules à installer au sein du terrain 
de la zone de loisirs, pour que les utilisateurs de skate 
et de trottinettes puissent en profiter au mieux. Une 
discussion a également été engagée sur le règlement 
de ce terrain : accès, éclairage, consignes de sécurité, 
responsabilité des utilisateurs.
Si tu as entre 13 et 25 ans et que tu es intéressé pour 
participer à ces rencontres régulières sur ce projet, 
n’hésite pas à nous rejoindre. 

La prochaine rencontre aura lieu 
le samedi 10 octobre en mairie à 10h30.

Contact Sandrine ARNAUD, Conseillère municipale 
déléguée à la Jeunesse : 06 82 91 31 52
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P’tit Dej JeunesseP’tit Dej Jeunesse

L’information jeunesse de 
Vaugneray,  pilotée par la 
conseillère municipale 
déléguée à la Jeunesse 
Sandrine ARNAUD et ses 
partenaires du comité de 
pilotage, invitent tous les 

jeunes de l’Ouest Lyonnais 
à une rencontre avec des 

professionnels, des écoles, 
des organismes de formations... 

Le but de ces échanges étant de faciliter les choix 
d’orientation et de renseigner sur les cursus et 
diplômes nécessaires, afin que chacun puisse 
choisir un métier et que ce soit une source 
d’épanouissement.

Ce forum s’adresse à tous !

Contact kij@vaugneray.com
04 78 45 80 48

VAUGNERAYVAUGNERAY

Viens rencontrer Viens rencontrer 
des professionnels des professionnels 

et trouver une idée et trouver une idée 
pour TON avenirpour TON avenir

  
 

    

Vendredi 13

NOVEMBRE 2020

Salle l’InterValle

de 17h à 20h30

Organisé par le KIJ (Kiosque Information Jeunesse)Renseignement : kij@vaugneray.com04 78 45 80 48

ATTENTION
NOUVEAU LIEU !

Salle de spectacle 

l’InterValle

pour respecter 

les distances 
sociales

 FORUM DES MÉTIERS*
Le Forum des métiers aura lieu 
le vendredi 13 novembre de 17h à 20h30 
à la Salle de spectacle l’InterValle à Vaugneray.

Kiosque Infos Jeunesse

*ATTENTION : cette date peut faire l’objet d’une annulation ou d’un report en raison des mesures prises dans le cadre de la lutte contre l’épidémie du coronavirus.
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Point sur les travaux 
de construction
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 APPARTEMENTS 
RUE DU ROZARD
3 logements sociaux.
Les entreprises sont toutes 
choisies après une relance de 
certains lots. L’installation de 
chantier et la démolition pose 
quelques problèmes d’accès et 
d’encombrement sur la rue.

 APPARTEMENTS
PLACE DE L’ÉGLISE
4 logements sociaux vont être 
réalisés. La consultation des 
marchés va être lancée prochai-
nement. La rénovation sera plus 
importante que prévue (le bâtiment 
n’est pas récent).

 APPARTEMENT
RUE DU BABILLON
Lancement des marchés courant 
octobre.

 APPARTEMENTS
PLACE DU MARCHÉ
Nous souhaitons réaliser 6 appar-
tements avec mise en place d’un 
ascenseur. Un appel d’offre pour 
désigner un architecte va bientôt 
être lancé.

 ECOLE PRIMAIRE
L’avancement des travaux : 
Les entreprises ont tansmis un 
nouveau planning ( l ivra ison 
vacances de février 2021).  

Voir en dessous le test géothermie.

Ce système de chauffage sera 
utilisé pour l’extension de 
l’école primaire.
Il permettra de chauffer les dalles 
en béton au rdc et à l’étage en 
utilisant de l’eau normale.

 PRINCIPE 
Le sol emmagasine de la chaleur 
au fil des saisons. Cette tempéra-
ture reste constante tout au long de 
l’année.
L’exploitation de cette énergie 
stockée dans le sol s’effectue au 
moyen de sondes géothermiques 
constituées de 2 tubes formant un 
U installés dans le forage.
Avec ce procédé la chaleur est 
captée par un circuit auxiliaire 
(circuit d’eau glycolée qui n’est 
jamais en contact direct avec l’eau 
chauffée).
Il restitue ensuite la chaleur (à 
travers un serpentin) au circuit fri-
gorigène qui va circuler dans les 
tuyaux des dalles béton grâce à la 
pompe à chaleur de type PAC eau 
glycolée/eau.

 TRAVAUX LIÉS 
À L’EXTENSION
On fait des forages pénétrant dans 
le sol remontant une boue qui est 
évacuée. 4 forages ont été néces-
saires pour le volume d’eau à 
chauffer (dans la nouvelle rue ).
Chaque forage fait 13 cm de 
diamètre et 113 m de profondeur.
Puis on insère des tuyaux polyéthy-
lène dans ces forages. 
On teste le système en remplis-
sant les tuyaux d’eau. On mesure la 
température To quand le liquide est 
stabilisé au bout d’une demie-heure . 

Puis on fait circuler le fluide dans la 
sonde pendant 66 h ce qui donne 
un écart de températures d’entrée 
et de sortie de 3,20°C pour une 
puissance thermique de 39,82 W/m
Notre sous-sol est composé de 
granite altéré sur 11m et de granit 
pur entre 11 m et 113 m.
Les mesures ont montré une tem-
pérature de 14,8°C au fond du 
forage pour une moyenne dans la 
région de 14°. La conductivité ther-

mique mesurée est de 2,80 W/m.K 
(watt/ mètre / degré Kelvin) consi-
dérée comme très bonne.

 CONCLUSION
Le sous-sol présente une conduc-
tivité thermique très bonne et une 
température initiale également 
très correcte. Le site peut ainsi être 
considéré comme très favorable 
pour l’utilisation de la géothermie 
sur sondes verticales.

Gérard DUPLAT, 
Adjoint aux bâtiments et travaux

 Présentation du système de géothermie 
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Voirie

Epareuse

 PARKING 6 IMPASSE 
DES 2 VALLÉES
L’enrobé du parking du Groupement d’Employeurs des 
Vallons du Lyonnais a été refait par la commune, car 
il n’était plus utilisable, le trottoir a été pris en charge 
par la CCVL.

 NOUVELLE VOIE 
RUE DES ÉCOLES
La CCVL va réaliser les travaux de la rue créée entre 
la Rue des Ecoles et la Rue des Chardons derrière le 
bâtiment des nouvelles classes.
L’enrobé, pose de bordures, trottoir, sont prévus dans 
le courant du mois d’octobre.

Henri COQUARD, 
Adjoint à la voirie
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Le territoire de la commune est 
vaste, sa superficie avoisine les 
22 km². 
La voirie nécessite donc une 
attention permanente, notamment 
ses dépendances constituées par les 
accotements, les fossés, les talus.

 DEUX TRACTEURS 
AVEC ÉPAREUSES
La commune dispose de deux trac-
teurs avec épareuses. 
Le bras articulé de l’épareuse 
mesure plusieurs mètres de long. Il 
est monté sur un tracteur agricole 
et permet d’effectuer des travaux 
de coupe des accotements de 
chaussée.
L’utilisation de ce type d’équi-
pement présente de nombreux 
risques liés à la circulation routière, 
la projection de débris ou de pierres, 
un renversement du tracteur… 

Les conducteurs de ces engins 
sont des personnes qualifiées et 
expérimentées disposant d’un 
permis poids-lourds et de forma-
tion de conduite en sécurité de type 
CACES. 
 
 CROISEMENT DIFFICILE !
Lorsque vous croisez un des 
conducteurs des épareuses, soyez 

patients, attentifs et coopératifs : 
la largeur du tracteur et de son 
épareuse ne permet pas des croi-
sements aisés et la différence de 
vitesse entre le tracteur et la voiture 
est particulièrement importante. 

 LA SAISON
La saison de l’épareuse est de mars 
à novembre environ. S’engage en 
fin d’année la saison du déneige-
ment, laquelle ne comporte pas 
moins de risques...

 un métier à risques ... 
 Conducteur d’épareuse,  
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Permis de construire
Liste des permis statués entre le 6 juillet et le 1er septembre 2020

PC20O0003  
9 impasse de la Mitonnière 
Aménagement d'un bâtiment agricole 
en logement
Accordé

PC20O0010  
route de Bordeaux 
Lot. BV PROMOTION  
Construction d'une maison individuelle 
Accordé

PC20O0011  
route de Bordeaux-Lot. BV 
PROMOTION  
Construction d'une maison individuelle 
+ piscine                            Prescriptions

PC20O0012  
22 A chemin du Michon
Construction d'une maison individuelle 
Prescriptions

PC16R0059M02  
74 rue docteur Aude 
Modification aspect extérieur 
Prescriptions

PC20O0013  
14 rue du Rozard 
Aménagement d'une habitation 
Accordé

PC20O0014  
Route de Bordeaux 
Lot. BV PROMOTION  
Construction d'une maison individuelle 
Accordé

PC20O0017 
998 route du Barthélémy 
Extension d'une habitation existante 
Refusé

PC19O0015M01  
241 chemin de la Charlisse 
Modification aspect extérieur 
Prescriptions

PC20O0018  
1585 chemin de Samazange 
Construction d'une annexe-Garage 
Accordé

PC19O0026M01  
3 quater rue des Mésanges
Modification aspect extérieur 
Prescriptions

PC20O0012T01 
22 A chemin du Michon  
Transfert de permis de construire 
Transfert

PC19O0027T02  
102 chemin du Vallier 
Transfert de permis de construire 
Transfert

Espace de travail partagé
coworking
 PROJET D’OUVERTURE
Venez travailler avec nous sur 
l’ouverture d’un espace de 
coworking à Vaugneray.

Rendez-vous
le jeudi 12 novembre 
à 20h30 en mairie.

Avant même la crise 
sanitaire que nous 
traversons, l’idée 
de l’ouverture d’un 
espace de cowor-
king avait émergé 
dans la commune. 

Incontestablement ,  la cr ise 
sanitaire a bouleversé le fonc-
tionnement des entreprises et a 
accéléré le télétravail de nombreux 
salariés. 

Le projet est donc relancé avec la 
constitution d’un groupe de travail 
associant élus, futurs usagers des 
lieux où toute personne intéres-
sée par la création d’un nouveau 
service communal.

POUR TOUTE INFORMATION

Passez en mairie aux horaires 
d’ouverture ou envoyez un 
mail à l’adresse suivante :

mairie@vaugneray.com 

 en précisant vos coordonnées.
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La commune s’est engagée 
dans un programme de 
rénovation et d’amélioration 
des installations d’éclairage 
public, destiné à réduire le taux 
de vétusté et à diminuer leur 
consommation d’électricité. 

 POURQUOI CHANGER 
LES LUMINAIRES QUI 
FONCTIONNENT ?
Parce qu’ils éclairent vers le haut, 
les luminaires dits "boules" ont des 
impacts négatifs sur la biodiversité 
nocturne, l’observation des étoiles 
et également sur la consommation 
d’énergie. 

Conformément à la réglementa-
tion européenne, les luminaires à 
lampes à vapeur de mercure (dits 
Ballons Fluo BF) ne peuvent plus 
être commercialisés depuis le 13 
avril 2015.

Ils devront être remplacés par des 
luminaires conformes aux dispo-
sitions de l’arrêté du 27 décembre 
2018, au plus tard le 1er janvier 
2025. 

 ON COMMENCE PAR OÙ ?
Ce sont les  luminaires des 
armoires 9, 11 et 51 qui seront 
changés en premier, soit 92 points 
lumineux !

Ils sont situés à proximité de la 
Mairie et de l’Eglise, là où perdurent 
de nombreux luminaires "boules".

 QUELS SERONT LES 
LUMINAIRES URBAINS DE 
DEMAIN ?
Ce sont des luminaires de type 
conique qui ont été choisis et 
plus précisément le modèle Verso 
d’ABEL. 

ABEL est une société indépendante 
familiale française basée à Brive-
la-Gaillarde (19). 

Créée en 1953 par les frères 
Pierre et Raymond Fronty, ABEL 
se démarque aujourd’hui par ses 
luminaires retenus pour leur per-
formance énergétique, leur design 
et leur respect des exigences pho-
tométriques et environnementales.

Pour le Comité Consultatif 
Evolution Durable,

Anne LANSON PEYRE DE 
FABRÈGUES

et Elodie MÈGE MULLER
Responsable 

des services techniques

Évolution Durable : 
Éclairage public
 Eclairage public : acte VII
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DE NOUVEAUX LUMINAIRES AVANT LA FIN DE L’ANNÉE 
DANS LE CENTRE BOURG !

Luminaire dit "boule" Luminaire dit "conique"



Dans le cadre de la journée 
évolution durable organisée 
par le Comité Consultatif  
de la commune de Vaugneray  
le 19 septembre, des habitants 
ont participé à un grand 
nettoyage des rues et des 
espaces de notre commune.

Cette opération de nettoyage 
s’inscrivait dans la plus grande 
mobilisation citoyenne et environ-
nementale à l’échelle mondiale : le 
World CleanUp Day ou la Journée 
mondiale du nettoyage de notre 
planète !

Partout dans le monde, des millions 
de citoyens ont, avec les mesures 
sanitaires en vigueur, nettoyé la 
planète. 180 pays se sont engagés.  
En France, des milliers de points 
de collecte ont été constitués pour 

débarrasser la Terre des décharges 
sauvages, des détritus et autres 
plastiques qui polluent notre 
environnement.

À Vaugneray, nous étions plus de 
110 personnes à participer à cette 
collecte : 
Le matin, un groupe de Chasseurs 
est parti dans les bois et a collecté 
environ 200 kg de meubles, pneus, 
ferraille… on a du mal à com-
prendre comment de nos jours, 
avec les déchetteries en place, on 
puisse encore se débarrasser de 
cela dans la nature ! "à bon enten-
deur, salut !".

L’après-midi, c’était la foule place 
de la Mairie. Les Scouts sont venus 
en force, le Foyer Clair Matin, les 
marcheurs, Les Saint Laurentins…
Mais aussi de nombreuses familles 
qui ont répondu à notre appel.

Au total 14 groupes repartis sur 
le territoire de la commune sont 
partis à l’assaut de nos routes 
munis de 3 types de sacs afin de 
bien respecter le tri-sélectif (Verre, 
Recyclable et déchets ultime).
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Grand Nettoyage 
du 19 septembre

Un bilan très, très positif pour une 
première à Vaugneray. Au-delà 
du travail accompli, cela a permis 
de sensibiliser les habitants à 
mieux prendre soin de notre belle 
commune, de créer du lien social 
entre les participants jeunes et 
moins jeunes. Nous avons fini la 
journée autour d’un verre de l’amitié 
qui, il est vrai, a été écourté par l’ar-
rivée de la pluie à 16h30.

Merci à tous et rendez-vous en 
2021 pour notre deuxième Grand 
Nettoyage !

Sophie NEMOZ,
 Citoyenne engagée

  BILAN DE LA JOURNÉE

Le bilan de la journée est de 372 kg 
qui se répartissent de la façon 
suivante :

 32 kg de verre (bac a verre)
 13 kg de plastique (cela fait ~10 
grands sacs poubelle pour les 
poubelles jaunes)
 92 kg de déchets ultime 
(poubelle grise)
 200 kg d’encombrants 
(déchetterie)
 33 kg de pneus (déchetterie)
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Comité Consultatif
Évolution Durable

Depuis ce début d’année, et ce 
malgré les conditions sanitaires 
qui nous contraignent à des 
aménagements de salles et 
d’organisation, les citoyens et 
les élus se sont mobilisés 
pour participer aux réunions 
thématiques "modes actifs".

 QUEL EST L’ENJEU ?
Nous souhaitons proposer un 
schéma directeur communal 
pour les déplacements vélos et 
piétons sur la commune afin que 
le conseil municipal le valide et que 
la commune le déploie dans les 
années à venir.

  QUEL EST 
L’AVANCEMENT ?
Les réflexions vont bon train… 
Comment partager nos rues avec 
les voitures, comment sécuri-
ser nos rues, comment et où 
aménager des espaces de parking, 
comment améliorer la circulation 
dans le bourg, comment com-
muniquer…. Autant de sujets sur 
lesquels nous travaillons et nous 
voulons proposer des solutions 
durables.  POUR NOUS REJOINDRE ?

Si vous souhaitez nous rejoindre, 
n’hésitez pas à vous faire connaître 
auprès de la mairie.

Nous avons organisé un remue-Méninges le 1er octobre 
afin de réfléchir ensemble et proposer des idées sur les 
thématiques choisies que sont le lien social, la mobilité, 
les déchets et l’économie durable. 

Nous souhaitons nous mobiliser autour de ces 
sujets et nous souhaitons vous mobiliser.
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 Modes actifs

 Remue-méninges Un post-it pour une idée ! Pas de 
censure ! Telles sont les règles du 
remue-méninges….

Les post-its ont été nombreux et 
sont en cours d’analyse afin de 
nous donner les grands axes de 
travail sur lesquels nous allons 
tous oeuvrer.

Nous vous communiquerons pro-
chainement nos grandes idées   
      retenues.

Anne LANSON-PEYRE DE FABRÈGUES, 
Adjointe en charge de l'Evolution Durable
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Bien que la période du 
confinement ait été source 
d’incertitudes pour l’avenir, 
elle s’est avérée riche en 
découvertes également. 
Avec mes enfants, chaque jour, 
nous avons parcouru la campagne 
autour de chez nous, afin de s’aérer 
l’esprit.

Passionnée par les plantes, 
j’observe souvent les sous-bois, les 
prés, à la recherche de belles fleurs. 
Et durant cette période, j’ai eu la 
surprise de trouver une vingtaine 
d’orchidées sauvages dans un 
sous-bois à St Laurent de Vaux.

 QU’EST-CE QU’UNE 
ORCHIDÉE SAUVAGE ?
Lorsque l’on évoque le terme 
orchidée, nous pensons immé-
diatement à ces belles plantes 
tropicales présentant des hampes 
florales dans les jardineries. 
Pourtant, il est possible de trouver 
des orchidées partout dans le 
monde, sous divers climats. La 
famille des Orchidées regroupe 30 
000 espèces à travers le monde.

En France, nous pouvons rencontrer 
plusieurs espèces rustiques.

J’ai déterminé deux genres 
d’orchidées à St Laurent de 
Vaux : l’Orchis Pupurea et 
l’Orchis masculata.

Les orchidées sont des végétaux 
qui ont su adapter leur morphologie 
pour favoriser leur survie, leur 
pollinisation.

En regardant de plus près une 
fleur d’orchidée, on peut voir que 
les pétales et les sépales imitent 
la forme d’un insecte. La fleur est 
une sorte de piste d’atterrissage 
pour l’insecte pollinisateur. Il 
croit féconder une femelle, il se 
charge de pollen au passage, puis 
emporte ce pollen sur une autre 
fleur. L’orchidée est donc un leurre 
pour l’insecte.

Les orchidées sauvages sont des 
espèces protégées, il est interdit de 
les cueillir ou de les détruire.

 UNE PLANTE QUI VIT EN 
SYMBIOSE
L’orchidée est une plante qui 
a la particularité de vivre dans 
son milieu en symbiose avec un 
champignon, le Rhizoctonia.

La symbiose est une association 
à bénéfice réciproque entre deux 
ou plusieurs organismes vivants 
différents (symbiotes) : ici un 
végétal et un champignon. Sans 
cette symbiose, l’orchidée ne 
pourrait pas survivre. Il ne faut donc 
pas la prélever puisqu’il sera très 
difficile de la faire pousser ailleurs.

Cette symbiose peut disparaître 
si l’homme intervient sur le sol, en 
apportant des engrais par exemple. 
C’est un équilibre très fragile.

 DES ZONES À 
PRÉSERVER
Sur le territoire de Vaugneray, 
il existe déjà quatre sites, à ma 
connaissance, où l’on peut admirer 

des orchidées : trois terrains 
publics et un terrain privé.

Les orchidées se multiplient dans 
des milieux très sauvages, où 
l’homme n’intervient que très peu. 
C’est pour cela qu’il est important 
de préserver ces zones.

 UNE SUGGESTION
Pour les personnes intéressées 
par le sujet, nous pourrions mettre 
en place une signalétique afin de 
protéger ces petites zones abritant 
des écosystèmes très importants.

Clémence DURAND
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 Des orchidées sauvages
  À Saint Laurent de Vaux ... 
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POUR EN SAVOIR PLUS :

  Blog : www.lesabeillesdujardin.fr

  Mail : lesabeillesdujardin@gmail.com

  Tél. 06 60 64 93 32

Les Abeilles du Jardin est une 
nouvelle association basée à 
Vaugneray et qui rassemble 
une dizaine d’apiculteurs 
amateurs des environs. 
Nos objectifs, orientés vers une 
apiculture de loisirs respectueuse 
de l’abeille, sont principalement :

 Soutenir la réimplantation de 
l’abeille noire qui est l’abeille locale 
depuis des millénaires. Elle est 
plus résistante et autonome, elle 
consomme moins de nourriture et 
produit un peu moins de miel que les 
abeilles hybrides actuelles, mais nous 
pouvons aussi avoir d’autres races.

 Laisser aux essaims d’abeilles 
tout le miel nécessaire aux périodes 
difficiles pendant lesquelles il n’y 
a rien à butiner (étés chauds et 
secs, hivers froids), et donc éviter 
au maximum les nourrissements 
au sirop de sucre industriel et aux 
candis pendant l’hiver. Le miel est 
leur aliment naturel le plus riche 
dont elles ont besoin et qui contribue 
à leur bonne santé pendant ces 
années difficiles (Climat, produits 
phytosanitaires, etc…).

 Accueillir et former de nouveaux 
apiculteurs amateurs désirant 
débuter dans cette activité en 

participant à nos ruchers collectifs 
au fil de l’eau, voire les aider à 
installer leur première ruche chez 
eux ou dans le cadre d’un de nos 
ruchers.
  

  SEPTEMBRE 2020
Les jardiniers (ères) du Jardin 
des Découvertes ont dus 
comme tout le monde modifier 
leur mode de fonctionnement 
pendant le confinement.
Car en tant que jardin partagé nous 
organisons des temps de travail 
en commun sur nos parcelles 
collectives et pour l’entretien du 
jardin. Nous avons donc mis en 
place un planning afin que chacun 
puisse se rendre au jardin et 
jardiner seul sur un temps imparti, 
ce qui nous a tout de même permis 
de cultiver, d’embellir notre jardin 
et nous a aidé à mieux vivre le 
confinement. Nous avons aussi 
profité de cette période pour 
sensibiliser nos voisins au fait 
que notre composteur est ouvert 
à tous et nous avons constaté 
une augmentation significative du 
volume des apports. Nous les en 
remercions car cela nous a permis 
d’avoir plus de compost de belle 
qualité, et ceci en diminuant le 
volume de leur poubelle (jusqu’à 
– 30%).

Notre journée portes ouvertes a eu 
lieu le 4 juillet pendant la journée 
éco-festive du village. Ce fut une 
journée très agréable beaucoup de 
personnes sont venues partager 
un moment de convivialité au 
jardin. C’était l’occasion pour 
nous de parler des techniques de 
paillage, de l’importance de mettre 
des fleurs dans les potagers et de 
la biodiversité. Pour compléter nos 
échanges, nous présentions une 
vingtaine de livres prêtés par la 
librairie de Craponne avec qui nous 
avons fait un partenariat.

Le jardin a cet été particulièrement 
souffert de la chaleur et de la 
sécheresse, comme tous les 
jardins, mais nous avons pu 

remarquer que les parcelles qui 
étaient recouvertes d’un paillage 
épais, celles qui étaient plantées 
de façon dense avec les plantes 
hautes qui abritaient les plus petites 
ont mieux traversé la canicule. 
Nous allons donc cette année avoir 
une réflexion toute particulière sur 
la façon de cultiver en s’adaptant 
aux conditions climatiques.

A notre niveau, nous avons participé 
à la semaine du développement 
durable le 19 septembre en faisant 
une animation autour du broyat 
et de son utilisation au jardin. 
Nous vous rappelons que l’aide 
financière de la CCVL pour l’achat 
ou la location d’un broyeur est 
toujours d’actualité, vous pouvez 
consulter le site de la CCVL pour 
avoir les informations.

Pour compléter le troc de plants 
que nous organisons lors du 
marché aux fleurs au mois de 
mai, nous allons faire un troc de 
graines le 14 Novembre dans la 
boutique de la ressourcerie Place 
des Cadettes.

 Nouvelle association ... 
 Les Abeilles du Jardin

 Le Jardin des Découvertes
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 INAUGURATION
Le 19 septembre dernier, 
Val’Trions a inauguré la 
Ressourcerie [Re]Trouvailles 
Ménival à Lyon 5ème.

Située sous l’église Ste Anne, sa 
boutique de 300m2 ouvre tous les 
mercredis de 15h à 17h, vendredis 
de 15h à 18h et samedis de 9h à 
12h30.

 COLLECTION 
AUTOMNE HIVER
Côté Vaugneray, septembre 
a vu arriver la collection 
automne-hiver… 

Avec son stock textile, la 
Ressourcerie peut habiller tout le 
monde et pour vous le prouver, les 
bénévoles se sont prêtés au jeu 
du mannequinat : jeune, décalé, 
confort, classique… à chacun son 
[re]style ! Quel est le vôtre ?

 PRÉPARATION 
DE LA FIN D’ANNÉE
Après quelques ventes 
spéciales, il est temps pour 
nous de préparer la fin 
d’année… 

Parce qu’un Noël fêté avec du 
ré-emploi, cela s’anticipe… En 
effet, début novembre, toutes les 
écoles de la CCVL seront points 
de collectes de jouets (complets, 
en bon état), alors à vos agendas ! 
Puis, grâce à ces collectes, les 
Ressourcer ie  [Re]Trouvai l les 
Vaugneray et Ménival organiseront 
de grandes ventes spéciales jouets. 
Cette année, le père Noël soucieux 
de la protection de l’environnement 
devrait avoir l’embarras du choix 
pour gâter les enfants !

Nous vous souhaitons de passer un 
bel automne. 
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 Val'Trions
 L’automne de la Ressourcerie ... 

A bientôt !

VENTE À LA BOUTIQUE 

Place des Cadettes 

 Mardi 10h-12h
 Mercredi 15h-17h

 Vendredi 15h-18h

 Samedi 9h-12h30 

APPORT ET VENTE 
(matériel volumineux)

12 rue de la Baviodière 

 Vendredi 15h-17h

 Samedi 9h-12h

INFOS :

 Contact.re.trouvailles@gmail.com

 06 59 30 24 85

        @AssociationValTrions
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LISTE

ET QU’ONT-ELLES RAMASSÉ ? 

Pour l’essentiel :  
 des mégots,
 des capsules de bières, 
 du papier, 
 du polystyrène,
 des emballages de biscuits
goûter,
 des sacs plastiques,
 petites bouteilles en plastiques.

"

Il était une fois 2 mamans, 
Clémence DURAND et Karyn 
LUDOVICO DA SILVA, qui 
ramassaient quotidiennement avec 
leurs enfants et, chacune de leur 
côté, les déchets qu’elles trouvaient 
sur leur chemin.

Jusqu’au jour où elles se sont 
rencontrées pratiquant la même 
activité. De là, elles ont partagé 
cette activité ensemble, puis leur 
est venue l’idée d’élargir cette 
Prop’nade à l’ensemble de leur 
quartier.

 MAIS QU’EST-CE-QU’UNE 
PROP’NADE ?
 C’est se munir d’un sac poubelle 
et de gants (ou à défaut de pince 
à linge) pour récupérer les déchets 
qui jonchent nos sols, enlaidissent 
et polluent notre belle campagne. 

 C’est aussi l’occasion de 
sensibiliser les enfants mais aussi 
les parents, les grands-parents à la 
problématique de préservation de 
notre environnement, le maintenir 
propre et agréable. 

 C’est passer un bon moment 
ensemble tout simplement en 
tissant des liens de voisinage et 
intergénérationnels. 

Par exemple, le lundi 6 juillet 
dernier, accompagnés de familles 
du quartier, elles ont collecté 120 
litres de déchets !! (si-si !) en 1h30, 
uniquement en faisant la boucle de 
Saint-Laurent-de-Vaux "Centre".

 PUIS DEVINEZ QUOI ?
Elles ont décidé de développer cette 
pratique à l’ensemble de Vaugneray :  
 
"On aimerait que cet acte 
devienne généralisé avec une 
prise de conscience collective 
pour réduire en amont nos 
déchets. Comme on se le dit 
souvent ensemble, le meilleur 
déchet est celui que l’on ne 
produit pas !".

Les procha ines dates vous 
seront communiquées dans la 
Vaugnelettre.

 La Prop’nade

"

  ou Ménage environnemental ...  
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L’action Solidarité Grèce a 
débuté en 2016 faisant suite 
à la projection du film "La 
Tourmente Grecque".
Plusieurs membres de SECOL étant 
des soignants ont activé leur réseau 
professionnel constatant qu’il y a 
beaucoup de gaspillage dans la 
santé en France. Cela a commencé 
par les fauteuils roulants puis les 
lits médicalisés et de nombreuses 
paires de béquilles. 

Ensuite des professionnels de santé 
ont donné du matériel médical. Les 
appels les plus fréquents viennent 
des pharmacies, infirmières 
libérales, familles et hôpitaux. 

Un laboratoire donne aussi du 
matériel stérile. 

Les structures aidées en Grèce 
sont essentiellement des hôpitaux, 
dispensaires, centres de santé, et 
maintenant camps de réfugiés. La 
collecte s’est diversifiée vers les 
couvertures, literie, sous-vêtements 
homme, produits d’hygiène 
(savons, gel douche, dentifrices) 
et produits alimentaires en gros 
volumes. On ne peut pas travailler 
seuls, le partenariat avec d’autres 
associations est indispensable :  
Handimat, Humatem, Entraide 
Internationale, Enfants Solidaires, 
Amour Sans Frontières, sont nos 
principaux partenaires. 

Le transport au moindre coût est 
essentiel et difficile à trouver : si 
vous avez des idées….

Pour les frais de transport en France 
et le coût des expéditions nous 
recevons les dons et délivrons des 
reçus fiscaux.

 QUESTION 
SUR CETTE ACTION
Pour toute question sur cette action, 
appelez Jean-Pierre au :
06 78 19 61 05. 

 QUESTION 
D’ORDRE GÉNÉRAL
Pour toute question générale sur 
SECOL, appelez Victor au :
06 85 82 92 35. 

Si nos actions vous motivent, 
votre soutien et votre aide seront 
bienvenus. 
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 SECOL
  Action Solidarité Grèce 

SECOL

  1 place de la Mairie 69670 Vaugneray

  Mail : association.secol@gmail.com

  Blog : http://associationsecol.eklablog.net

 
             facebook.com/SECOL69



SECOL

  1 place de la Mairie 69670 Vaugneray

  Mail : association.secol@gmail.com

  Blog : http://associationsecol.eklablog.net

 
             facebook.com/SECOL69
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La date du 16 juillet 2020  
est à marquer d’une pierre 
blanche pour notre association 
de Sauvegarde des Côteaux 
du Lyonnais intercommunale 
en lutte depuis plus de 30 ans 
contre les projets autoroutiers.

 RAPPEL HISTORIQUE
Après deux ans d’enquête publique, 
la DPU est signée le16/07/2008 par 
J.L Borloo ministre de l’écologie. Ce 
projet est très contesté au départ, 
il divise les élus et la société. De 
nombreuses manifestations dont 
celle du 01 et 02 juillet 2017 à St 
Maurice s-Dargoire avec des agri-
culteurs vont porter un coup fatal 
à l’A45, devenue très controversée.

La ministre des "Transports 
et Transition écologique" Mme 
Elisabeth Borne va écouter les 
opposants pour privilégier les alter-
natives routières et ferroviaires.
L’Etat a décidé de ne pas proroger la 
DPU (Déclaration d’Utilité Publique) 
de l’A45 (Lyon, St-Etienne) 
sans signature au concession-
naire(Vinci). Au bout des 12 ans de 
validité le dossier est forclos.

L’A45 symbolisant à elle seule 
gabegie d’argent public, destruc-
tion d’espaces naturels protégés 
et artificialisation des terres culti-
vées et nourricières, ne verra donc 
jamais le jour, malgré l’entêtement 
aveugle et acharné de ses suppor-
ters à vouloir la financer.

L’Etat a pris ses responsabilités en 
décidant de ne pas proroger la DPU. 
Il a écouté nos arguments portés 
maintes fois dans les ministères, 
les préfectures… mais sans doute 
d’une oreille distraite, contraint de 
faire des arbitrages budgétaires 

dans le cadre de la Loi d’orientation 
des Mobilités 2019 sans vraiment 
nous démontrer sa volonté de 
changer de cap pour préserver 
l’environnement et la biodiversité, 
stopper l’artificialisation des terres 
cultivées, patrimoine sacré des 
Générations Futures.

Nous sommes particulièrement 
heureux pour nos amis militants qui 
mènent tous ces combats depuis 
30 ans. Certains sont là depuis le 
premier jour et n’auront jamais 
ménagé leur peine. D’autres nous 
ont hélas quitté et ne goûteront 
pas la saveur de l’abandon défini-
tif de l’A45. Nous les associons à 
notre victoire sans les oublier. Cette 
victoire est aussi celle de toute la 
population et qui s’est mobilisée, 
qui a manifesté maintes fois par 
milliers à Lyon à St Etienne ou à St 
Maurice-s-Dargoire.

Elle est aussi celle de tous les 
comités locaux SCL, des asso-
ciations partenaires ALCALY, SCJ, 
SRG, Coordination A45 et des 
Elus (Maires, Députés, etc) qui ont 
compris que notre but n’était pas 
de protéger égoïstement notre 
jardin mais de rendre notre terre 
plus vivable pour tous.

 EVOLUTION DES 
ACTIONS DE LA SCL
"Penser globalement, agir 
localement" avec toujours en 
tête "ni ici ni ailleurs". C’est ce 
qui nous anime et doit rester 
notre ligne de conduite.
Dans le contexte actuel mondial, 
écologique, sanitaire, économique 
et social particulièrement grave la 
SCL réfléchit à une implication plus 
forte sur des sujets plus larges que 
la lutte contre les projets auto-

routiers du fait de la situation 
d’urgence, en priorité sur : le dérè-
glement climatique, l’effondrement 
de la biodiversité, l’artificialisa-
tion des terres, l’épuisement des 
ressources…

 LA SCL  
CONTINUERA DONC À :
 Poursuivre ses combats aux côtés 
des associations en lutte contre 
des projets autoroutiers, ailleurs et 
chez nous : le COL et l’Anneau des 
Sciences.

 Lutter contre l’artificialisation des 
terres agricoles où naturelles sur la 
zone des platières 20 ha à Mornant.

 S’opposer avec d’autres asso-
ciations et agriculteurs locaux à 
une unité logistique de 100ha sur 
les communes de St Romain de 
Popeys et Sarcey. Ainsi que contre 
le projet de golf à Montagny qui 
menace 60 ha situés sur une nappe 
phréatique.

 Il faut refuser l’implantation de 
méga structures comme le projet 
Amazon près de St Exupéry.

 Enfin, nous souhaitons promou-
voir tous les transports publics : 
petites lignes de trains et bus pour 
desservir tous les villages etc…
Aménager le territoire permettant de 
réduire la distance domicile-travail.
La SCL fière de ses actions passées 
veut participer à un monde nouveau 
pour les générations futures

Le bureau SCL  
du comité de Vaugneray 

et Nöel COLLOMB  
inter-communal SCL

 Le 16 juillet 2020 : Mort de l’A45 
 Sauvegarde des Côteaux du Lyonnais
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PERSONNALISÉ DE VOS BIENS
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Besoin de réactivité et de proximité
pour la gestion locative ou la vente
de vos biens ? Contactez-nous

        Agence : 59 avenue du Docteur Serullaz
  69670 VAUGNERAY  • Tél. 04 81 13 10 60 

Expert immobilier certifié CFEI n°511

C’est grâce à la participation des annonceurs
que ce bulletin vous est offert.
Nous tenons à les en remercier.
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Sur notre territoire, près de chez 
vous, des maraichers, des arbori-
culteurs, des éleveurs travaillent et 
produisent des légumes, des fruits, 
des fromages dans leurs fermes à 
taille humaine et l’association des 
Paniers des Vallons en a regroupé 
quelques-uns pour vous proposer 
toutes les semaines des paniers de 
leurs produits.

  ABONNEMENT : 
La formule d’abonnement vous 
apporte de la régularité, sachant 
que nous essayons de faire varier 
le contenu des paniers (toujours 
dans la limite de la saisonnalité évi-
demment), et pour les producteurs 
c’est de la visibilité sur leurs débou-
chés à venir.

  NOUVEAUTÉ : 
Vont se joindre à nous début 
novembre, un GAEC qui fait des 
fromages bio, un producteur qui fait 
des yaourts bio et une productrice 
de volaille bio aussi.

Venez découvrir un autre circuit de 
distribution de produits agricoles, 
venez rencontrer nos produc-
teurs, nous vous attendons pour 
en discuter lors d’une distribution  
le mercredi sous la halle de Grézieu 
la-Varenne de 18h30 à 20h. 

Les paniers des Vallons
 Des bons produits frais et locaux !

RETROUVEZ TOUTES 
LES INFORMATIONS

  www.lespaniersdesvallons.fr

  Tél : 06 872 873 56

  lespaniersdesvallons69@yahoo.fr
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 De nouveaux commerçants ...

Après 10 années passées dans le 
secteur du multi media, éducation, 
environnement, il revient à ses 
premières amours, l’illustration.

Il collabore avec différentes éditions 
jeunesse dont Okapi, et adultes 
comme Les rues de Lyon, album 
Mokaka, anime des ateliers dans les 
MJC et Médiathèques, réalise des 
affiches décoratives à l’aquarelle, 
effectue des travaux numériques, des 
documents de communication pour 
les entreprises ou collectivités.

  ARTHUR DU COTEAU 
   Illustrateur jeunesse, BD

Thérapie pour :
Enfants-Adolescents-Adultes
Familles.

Regard sur la pratique 
professionnelle pour éducateurs, 
enseignants, soignants.

Sur RDV au 06 64 29 63 31
Cabinet 66 rue Joseph Vialatoux
69670 Vaugneray

  PSYCHOLOGUE 
CLINICIENNE
Katia SARAIDARIAN

Après avoir passé son CAP Pâtisserie il 
y a huit ans, son CAP Chocolaterie il y 
a deux ans, Agathe a travaillé pendant 
deux ans et demi à Vancouver puis 
dans différentes villes de France. 

Elle est en cours de certification 
Bio et effectue un retour aux 
sources en installant son labo à 
Vaugneray. 

Elle propose plusieurs services :
 Une formule "Clic and Collect" 
Commandez en ligne et venez 
chercher des pâtisseries, tartes, choux, 
entremets, des confiseries (guimauve, 
pâtes de fruits), la biscuiterie (cookies, 
florentins) … 
 Des livraisons le samedi matin.

Elle saura vous donner de bonnes idées 
pour vos fêtes, anniversaires…. 
contact@bibiche.net
www.bibiche.net
Tél. 06 67 74 47 69

  BIBICHE GOÛTERS 
GOURMANDS
Agathe VERPILLAT  

Gilles Bousson a travaillé 6 ans 
dans une entreprise à Messimy 
avant de se mettre à son compte 
en octobre 2019.

Il effectue des tailles d’entretien, tailles 
d’éclaircie, bois mort. Il intervient dans 
les situations d’urgence, abattages dif-
ficiles… Afin d’éviter les transports, il 
effectue le broyage et le réutilise sur 
place. 
Passionné par son métier, il apporte ses 
compétences et conseils à ses clients, 
respect de la biodiversité, garder un 
maximum le port naturel des arbres, ne 
pas faire de taille trop sévère, éviter les 

réductions pas forcément nécessaires…
1345 Route d’Yzeron
69670 VAUGNERAY
Tél. 06 11 40 08 79

  ALL TREES ELAGAGE - Taille et soin des arbres
   Gilles BOUSSON

Les nouveaux acteurs économiques

Vous pourrez avoir un 
aperçu de son travail 
dans le prochain 
numéro de Rue de 
Lyon, publié en octobre, 
en vente au Jardin des 
Lettres à Craponne, 
ou Les Brossins à 
Vaugneray.

Consultez son book : arthurducoteau.ultra-book.com



N°162      Octobre 2020   p.27

D
É
V
E
L
O
P
P
E
M
E
N
T

É
C
O
N
O
M
I

Q
U
E

  ROUTE OUEST VTT 
   Thierry LAUREAUD

"LES MONTS DU LYONNAIS 
EN VÉLO ÉLECTRIQUE "

Thierry  Laureaud a 
ouvert le 8 octobre 2020 
un magasin de cycles au
6 place du Marché 
dans les locaux de 
l’ancien office notarial.

Vente neuf, occasion, entretien, réparation, location.
En partenariat avec les acteurs locaux il organise des séminaires,
donne des conseils, fournit des circuits etc…

Il propose différentes marques :
Rocky Mountain, BH, Fantic, Colnago, 
Grandville, Eagle Bike.

Le magasin est ouvert :
 Le lundi de 14h à 19h
 Du mardi au samedi de 9h à 12h30 et de 14h à 19h
 Le dimanche pour la location uniquement.  

6 place du Marché    
Tél. 06 24 97 91 61    

  COIFFEUSE À DOMICILE 
   Mathilde GALÉA

Mattgalhairdresser 
"Vous sublimer c’est mon métier"

 Coiffure hommes - femmes - enfants
 Barbier
 Manucure semi permanent

Du lundi au samedi 
Tél. 06 71 32 20 90
Instagram : _iammattgalhaidresser_

Voici déjà la rentrée et nous espérons que 
vous avez passé un bel été dans les meilleures 
conditions.

Cette reprise s’amorce doucement et bien que 
compliquée, nos adhérents nous sollicitent de nouveau 
ce qui laisse espérer de meilleurs jours pour l’emploi...

Que ce soit pour des missions de courte durée 
(remplacement ou augmentation de l’activité) ou 
des embauches durables, nous sommes à votre 
disposition car nous n’avons de cesse de rechercher le 
ou les candidats qu’il vous faut.

Groupement d’Employeurs
des Vallons du Lyonnais

Entreprises - Associations - Collectivités locales - Salariés

" Partout où l’homme 
apporte son travail, il laisse 

aussi quelque chose  
de son cœur"          

Henryk Sienkiewicz

GEVL

  ZA des Deux Vallées 
6 Impasse des Deux Vallées 

69670 VAUGNERAY

  Tél : 09 61 34 15 73  - 06 18 79 79 00  

  Mail : contact@gevl.fr

Aussi, plus que jamais à votre écoute, nous 
mettons tout en œuvre pour vous répondre 
rapidement.

Vous pouvez continuer à nous suivre sur les 
réseaux sociaux et notre site internet : 
https://gevl.fr
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Depuis 1972, le Syndicat 
Intercommunal d’Assainis-
sement de la Haute Vallée de 
l’Yzeron assure la gestion de 
l’assainissement collectif.

Aujourd’hui, le SIAHVY assure la 
collecte, le transport et le traitement 
des eaux usées pour six communes, 
Brindas, Grézieu-la-Varenne, 
Pol l ionnay, Sainte-Consorce, 
Vaugneray et Yzeron, ce qui repré-
sente une population totale de  
23 730 habitants.

  COHÉSION 
TERRITORIALE
Ces dernières années, l’adhésion 
de nouvelles communes et le trans-
fert de nouvelles compétences ont 
permis de renforcer la cohésion 
territoriale et d’assurer une meil-
leure gestion des aménagements 
en matière d’assainissement sur le 
territoire de la vallée de l’Yzeron en 
concertation avec les services de 
l’État, le SAGYRC (Syndicat d’Amé-
nagement de Gestion de l’Yzeron, 
du Ratier et du Charbonnières), 
l’Association agréée pour la Pêche 
et la Protection du Milieu Aquatique 
de l’Yzeron et de ses affluents. 

  LES OUVRAGES DU 
SYNDICAT SONT :
 Réseaux séparatifs et unitaires : 
141,720 kms
 20 postes de refoulement
 3 stations de traitement des 
eaux usées (Traitements bio-
logiques par filtres plantés de 
roseaux : 2 à Yzeron "La Brally et 
Châteauvieux" et 1 à Vaugneray 
"Saint-Laurent-de-Vaux")
 4 bassins tampons de stockage 
et de régulation (Brindas 1 200 m3, 

Grézieu-la-Varenne 1 100 m3, 
Vaugneray 400 m3 et Yzeron 70 
m3).
Il est à noter que 96 % des effluents 
sont traités par la station de 
traitement des eaux usées de 
Pierre-Bénite de la Métropole de 
Lyon, ce qui représente un volume 
annuel d’environ 966 529 m3 (en 
2019).

  SUEZ Eau France
Par Délégation de Service 
Public, SUEZ Eau France est 
l’exploitant des réseaux et de 
l’ensemble des ouvrages du 
SIAHVY, jusqu’au 30 avril 2030.
Cette entreprise assure la mainte-
nance, l’entretien et la surveillance 
des installations ainsi que la 
gestion des 9 000 abonnés.

  TRAVAUX DE 
CONSTRUCTION
Les travaux de construction, de 
réhabilitation des réseaux et de 
station de traitement des eaux 
usées sont définis et financés par 
le SIAHVY dans le cadre de son 
schéma directeur d’assainisse-
ment validé le 19 septembre 2019. 
Le Syndicat sollicite des aides 
financières auprès de l’Agence de 
l’Eau Rhône-Méditerranée-Corse 
et du Département du Rhône à 
chaque nouvelle opération.

Depuis son comité syndical du 
17 septembre 2020, le SIAHVY a 
instauré un contrôle de conformité 
du raccordement au réseau d’as-
sainissement d’eaux usées lors de 
la mutation d’un bien immobilier 
(Contactez SUEZ au 0977 408 408 
pour prendre rendez-vous, appel 
non surtaxé).

  LA GESTION PATRIMO-
NIALE DES RÉSEAUX, 
UN NOUVEL ENJEU
En France, la gestion patrimoniale 
des réseaux d’assainissement est 
une préoccupation croissante. 
Certains réseaux commencent en 
effet à vieillir et vont nécessiter des 
renouvellements importants pour 
les décennies à venir. 

Ces investissements conséquents 
seront financés principalement par 
la redevance perçue sur la facture 
d’eau, la participation au finance-
ment de l’assainissement collectif 
(PFAC) pour les nouveaux loge-
ments crées et par l’emprunt.

Le diagnostic des systèmes d’as-
sainissement sur l’ensemble des 
6 communes a précisé toutes 
les améliorations à réaliser pour 
un meilleur fonctionnement des 
réseaux d’eaux usées et pour 
diminuer l’impact sur le milieu 
naturel.

Cette étude a permis d’établir un 
état des lieux du fonctionnement 
du réseau, de modéliser son fonc-
tionnement, et de prioriser les 
tronçons à réhabiliter ou les instal-
lations d’assainissement à créer.

V
I
E

I
N
T
E
R
C
O
M
M
U
N
A
L
E

N°162      Octobre 2020   p.29

 SIAHVY Syndicat Intercommunal d’Assainissement Syndicat Intercommunal d’Assainissement 
de la Haute Vallée de l'Yzeronde la Haute Vallée de l'Yzeron

 Assainissement collectif :
 une compétence du SIAHVY 

Station de Traitement 
des Eaux Usées à filtres plantés  

de roseaux à la Brally à Yzeron

Exemple d’un réseau 
d’assainissement en béton cassé



Le Syndicat départemental 
d’énergies du Rhône est 
l’autorité organisatrice de la 
distribution d’énergie pour 
200 communes et 2 
Etablissement Public de 
Coopération Intercommunale, 
représentant 400 000 habitants 
du Nouveau Rhône.

En tant qu’autorité organisatrice de 
la distribution d’énergie, le SYDER est 
propriétaire des réseaux de distribu-
tion publique d’électricité et de gaz. 
Il prend toutes les décisions pour 
les dispositions locales à mettre en 
œuvre : approvisionnement, conti-
nuité, environnement et sécurité.

  ÉLECTIONS 
DES DÉLÉGUÉS
Chaque commune a élu ses 
délégués titulaires et suppléants 
pour siéger au conseil syndical. 
Pour la commune, il s’agit des 
conseillers municipaux Sandrine 
Arnaud et Christian Neuville. 

Le délégué est l’interface entre le 
SYDER, son Conseil municipal ou 
communautaire et les habitants de 
son territoire. Chaque collectivité 
peut ainsi se faire entendre via son 
délégué.

Le délégué peut connaître les 
travaux en cours, les éléments 
financiers, la cartographie relatifs 
à sa collectivité... et bien d’autres 
informations, en consultant son 
espace Adhérents accessible 
depuis le site internet du SYDER.

  PREMIER COMITÉ 
SYNDICAL
Lors du premier comité syndical 
de la mandature le 16 juillet 2020, 
le nouvel exécutif du Syndicat 
pour la mandature 2020-2026 a 
été élu. Son Président est Malik 
HECHAÏCHI (maire délégué de 
Belleville), et 10 vices présidents 
composent son exécutif.

  TECHNICIEN RÉFÉRENT
Chaque secteur, de périmètre inter-
communal, a un technicien référent 
pour ses travaux ou ses projets. 
Chaque collectivité peut solliciter 
le technicien spécialisé qui en a la 
charge et toutes les compétences 
requises.

Vos délégués,
Sandrine ARNAUD 

et Christian NEUVILLE
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SYDER Syndicat Départemental 
d’Énergies du Rhône

 La distribution d’énergie ... 

POUR MIEUX CONNAÎTRE

LE SYNDICAT SYDER

Autorité organisatrice 

de la distribution d’énergie : 

  http://www.syder.fr

 INFORMATIONS PRATIQUES : 

HORAIRES D’OUVERTURE 
DE L'ACCUEIL SIAHVY

Du lundi au vendredi
de 9h à 12h et de 14h à 17h

20 chemin du Stade
69670 VAUGNERAY

Standard : 04 37 22 69 20
Courriel : siahvy@siahvg-siahvy.fr

ASSAINISSEMENT COLLECTIF : 

Pour toute urgence technique 
et lorsque des eaux usées débordent 
sur le domaine public par exemple, 
soit par la canalisation principale 

ou en cas de partie publique de branchement 
d’eaux usées bouchée, 

IL FAUT CONTACTER : 

SUEZ Eau France 
Joignable 7 jours/7 et 24h/24 

Numéro d’urgence technique :

0977 401 131
(Appel non surtaxé)

ASSAINISSEMENT NON COLLECTIF : 

Pour les diagnostics des ouvrages 
et la vérification périodique 

du bon fonctionnement 
et de l’entretien, ainsi que pour toute

 vente immobilière, 
vous devez contacter le prestataire

du SIAHVY :  

SED’IC
04.78.45.12.81

Monsieur Bastien DUSSEX

Tél. : 06 38 53 45 63

  LE SCHÉMA DIRECTEUR 
D’ASSAINISSEMENT
Le Schéma Directeur d’Assainis-
sement a été présenté en comité 
syndical du SIAHVY lors de sa séance 
du 19 septembre 2019 
et il a été validé à l’unanimité.

Il se décline en 3 niveaux de priorités et les 
investissements prévus pour les 10 pro-
chaines années seront conséquents. Le 
montant global prévisionnel du programme 
de travaux d’investissement eaux usées est 
estimé à 15,5 millions € H.T. pour les travaux 
d’amélioration (dont 4 millions € H.T. pour 
ceux en priorité 1). 

Il est à noter qu’à ce jour l’investissement 
global au titre des eaux pluviales relevant 
de la compétence des communes est de 
l’ordre de 2,7 millions € H.T.

Safi BOUKACEM,
Président du SIAHVY
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  AVIS AUX CHASSEURS
DE GNOLUS
Êtes-vous prêts pour la quête 
spéciale ? 
Vous avez capturé tous les Gnolus 
et arpenté les 12 parcours qui 
jalonnent les Monts du Lyonnais ? 

Au fur et à mesure de vos chasses 
sur les différents parcours, 6 
accessoires virtuels se débloquent 
pour vous permettre d’accéder à 
un parcours bonus :

 Oreillette Ouïe-fine©
Fonctions principales : décryptage, 
interception des fréquences 
Gnolus, connexion haut-débit avec 
la Tour de Fourvière

 Lance Bugnes
Fonctions principales : immobili-
sation par le beurre, distributeur 
de beignes rotatif. Prochainement 
disponible au format "Lance 
Pralines"

 Gilet pare-bambane
Fonctions principales : structure 
balistique, haute résistance 
aux blagues lourdes, meilleure 
absorption des phrases chocs

 Bottes dures en cuir
Fonctions principales : semelles 
souples adaptées aux routes à 
lacets, tissu imperméable "pas de 
patrouille"

 Casque troisième œil
Fonctions principales : édition 
limitée lunettes "Tiens, tiens" 
d’Affreuloup, vision périphérique 
nocturne et filtre anti-boulet

 Graton
Fonctions principales : renifleur 
de pistes, dénicheur de grosses 
truffes. Dressage simplifié (fait 
parfois l’andouille, mais jamais du 
boudin)

Ces accessoires vous seront 
très utiles et indispensables pour 
accéder à ce parcours bonus semé 
d’embûches… 
Cette quête finale de 6,5 km 
s’annonce explosive ! Prévoyez des 
vêtements adaptés à la météo, de 
quoi vous désaltérer et reprendre 
des forces, du gel hydroalcoolique 
et munissez-vous également 
d’une lampe torche. Votre sens de 
l’orientation sera votre allié n°1 !

Avant de partir, pensez bien à 
télécharger la dernière mise à jour 
de l’application "Les Gnolus". 

Alors, prêt à relever ce nouveau défi ? 
La LIG (Lutte contre l’Invasion des 
Gnolus) compte sur vous !

  VOUS N’AVEZ PAS 
ENCORE TENTÉ 
L’AVENTURE DES 
GNOLUS ?
Ou il vous reste encore plusieurs 
parcours à réaliser ? Pas de 
panique ! Cette quête spéciale 
est pérenne, prenez le temps de 
partir à la recherche des Gnolus et 
découvrez les Monts du Lyonnais 
de façon ludique avec 12 balades 
gratuites !

 Les Gnolus 
 Géocaching dans les Monts du Lyonnais
 Nouveauté 2020 

OTVL

RETROUVEZ 
TOUTES LES INFOS

  www.lesgnolus.fr

          "Les Gnolus"
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Depuis la rentrée 2020, la 
CCVL propose un accueil de 
loisirs sportif à la demi-journée 
pour les enfants de 6 à 12 ans 
résidant sur le territoire.

  OÙ ?
Les activités s’effectuent dans 
les tennis couverts de l’espace 
des Vallons, chemin du Stade à 
Vaugneray.

  QUAND ?
Elles ont lieu les mercredis tout au 
long de l’année sauf pendant les 
vacances scolaires, le matin ou 
l’après -midi :
  de 8h15 à 12h30
  de 13h30 à 18h

  COMMENT S’INSCRIRE ?
L’inscription se fait à la demi-
journée, dans la limite des places 
disponibles. 

Vous pouvez inscrire votre enfant 
pour seulement ½ journée, mais 
aussi réserver pour un mois, un 
trimestre…

La fiche d’inscription est disponible 
à l’accueil de la CCVL ou en 
téléchargement sur le site de la 
CCVL.

Elle doit être remise à la CCVL avant 
le premier jour d’accueil de l’enfant. 
L’inscription est confirmée lorsque 
le paiement est effectué auprès de 
l’accueil de la CCVL (chèques ou 
espèces, pas de CB).

Le coût est de 4€ la ½ journée par 
enfant.

 CCVL
  Des activités sportives les mercredis
 pour vos enfants

Vous souhaitez travailler dans des locaux à votre 
image, investissez dans les vallons du lyonnais !

La Communauté de communes des Vallons du 
Lyonnais a engagé l’extension du parc d’activités 
économiques de Maison Blanche à 
Vaugneray :

- 2 ha supplémentaires 

- pour des entreprises à vocation tertiaire
- une dizaine de terrains commercialisables de 

1 000 m2 à  1 500 m2, pouvant être 
mutualisés pour s’adapter à la demande. 

Les vallons du lyonnais,
un cadre idéal pour
investir et se
développer

Aux portes de Lyon

Un environnement et un cadre 
de vie de qualité

Un tissu économique dynamique

LES 

+ d’informations : CCVL | nathalie.altmann@ccvl.fr | 04.78.57.57.48 

Vaugneray

Lyon

Villefranche
sur Saône

St Étienne

45 MN

1 H

30 MN

  LES ACTIVITÉS
Les activités sportives proposées, 

animées par des professionnels 

qualifiés, sont :

 Badminton

 Activités du Cirque  
(jonglage et équilibre)

 Ultimate  
(sport collectif avec frisbees)

 Pétéca (mélange de badminton, 

de volley-ball et de pelote basque)

 Vortex (lancé et précision)

 Floorball (hockey en salle)



 LE MONDE D’APRÈS… 
SUITE
Les informations anxiogènes dif-
fusées en boucle sur les chaînes 
radio et TV et sur les réseaux nous 
amènent à souhaiter ce "retour à 
l’essentiel", aspiration qui s’était 
fait jour lors du confinement, où 
nous réalisions que pour vivre 
sereinement nous avons besoin 
de moins de dispersion dans les 
distractions, dans la consomma-
tion, dans la fuite en avant. En effet, 
qu’est-ce qui est essentiel pour 
nous, en tant qu’individus, mais 
aussi en tant que communauté 
humaine ? 

Nous ne pouvons perdre de vue 
les valeurs d’humanité et de soli-
darité qui font de nous une espèce 
à part, dotée de compassion, d’in-
telligence, de bonté, dans une 
recherche d’harmonie et de paix 
- intérieure et extérieure -. Alors, 
qu’est-ce qui fait que rien ne cor-
respond à nos aspirations - et à 
celles de nos enfants - dans ce 
monde que nous co-créons à 
chaque instant ? 

C’est le point de départ de notre 
action, au sein de l’association 
Vaugneray Accueil et Solidarité. 
Nous accueillons depuis 2016 des 
personnes exilées, leur procurons 
un abri, de la chaleur humaine, 
les accompagnons dans leurs 
démarches administratives, leur 
recherche d’emploi, leur intégration 
au sein de ce village des Monts du 
Lyonnais où il fait si bon vivre.

 NOS 
ACCOMPAGNEMENTS
La route est longue et semée 
d’embuches, mais nous sommes 
tenaces, et le premier résultat, 
après 3 années de procédures, 
est le statut de réfugié obtenu par 
Emmanuel. 
Il a repris sa scolarité fin août - 
retour difficile après plusieurs mois 
de confinement - dans l’école de 
mécanique générale où il prépare 
un Bac Pro. Il a trouvé un job 
d’été et obtenu ses premiers bul-
letins de salaire, quelle fierté pour 
lui, de pouvoir ouvrir un compte 
à la banque, d’avoir sa carte de 
paiement et son chéquier, et d’ap-
prendre à gérer son budget !
Il a décidé de prendre des cours de 
conduite et s’est inscrit dans une 
auto-école, il gère tous les frais 
afférents sans nous solliciter.
Afin de mieux l’accompagner, 
nous cherchons une personne 
pour le suivre en tant que référent 
en binôme, car la tâche n’est pas 
terminée, il a tout à apprendre du 
fonctionnement de notre société 
dans ses moindres détails. 

Levon et Zepyur qui ont tout récem-
ment accueilli une petite Emilie au 
sein de leur foyer, ont déménagé 
dans un logement mieux adapté 
à la famille agrandie. Pour nous, 
il s’agit d’une dépense supplé-
mentaire puisque leur logement 
précédent était mis à disposition 
gratuitement par une famille de 
Vaugneray. Heureusement, nous 
sommes aidés par deux autres 
associations de l’ouest lyonnais 
qui prennent chacune en charge 
une partie du loyer pendant un 
an, et nous remercions le Secours 
Catholique et la Fondation Abbé 
Pierre, qui ont apporté leur aide.

Nous tenons également à remer-
cier Madame Gardoni, assistante 
sociale à la maison du Rhône qui 
nous prodigue aide et conseils de 
manière judicieuse.
Nous attendons toujours une 
réponse à la demande de titre de 
séjour - titre qui autoriserait Levon, 
qui a une promesse d’embauche, à 
mettre le bail à leur nom.

En attendant, nous renouvelons 
notre appel auprès des particuliers : 
leur seule possibilité actuelle-
ment, est de travailler au moyen 
des CESU (chèques emploi-ser-
vice universels) par exemple :
repassage à domicile pour Zep, 
travaux de bricolage, jardinage, 
peinture ou autres pour Levon, 
etc., afin de régler leurs charges 
locatives (électricité, eau, …), et les 
dépenses supplémentaires occa-
sionnées par ce changement de 
situation.

Thomas, toujours accueilli au sein 
d’une famille dans un village voisin, 
est également à la recherche de 
travaux payables en CESU qui lui 
permettront de gagner en autono-
mie en attendant que sa situation 
administrative se débloque, car 
à l’ambassade de son pays à 
Paris, il n’est même plus possible 
d’obtenir un passeport, le dispo-
sitif étant bloqué en République 
Démocratique du Congo.
    
Très chaleureusement,

Isabelle CHARBONNIER, 
Présidente
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 Automne 2020 
Vaugneray Accueil Solidarité

POUR NOUS CONTACTER

 association.vas@gmail.com 

 en boîte aux lettres 

VAS en Mairie de Vaugneray 

1, place de la Mairie 

69670 Vaugneray 

 Tél. 06 71 34 31 00

             Vaugneray Accueil  

             et Solidarité - VAS

 LE MOT
DE LA PRÉSIDENTE
Lors de la prochaine 
Assemblée Générale, 
qui se tiendra en début 
d’année 2021, vous 
serez appelé.e.s à élire 
un.e nouveau/nouvelle 
président.e.

J’appelle toutes les bonnes 
volontés à se manifester 
d’ores et déjà pour reprendre 
le flambeau. Des raisons 
personnelles me contraignent 
à présenter ma démission 
de cette fonction, mais 
je reste bien entendu 
impliquée au sein du conseil 
d’administration, et auprès 
des personnes accueillies.

"

"



"
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 Donneurs de sang
 CONDITIONS SANITAIRES 
En cette rentrée 2020 toujours 
placée sous le signe de la prudence 
et du respect des conditions sani-
taires face à l’épidémie Covid-19, 
il ne nous est pas possible, à ce 
jour, de donner beaucoup d’infor-
mations sur les activités de notre 
association pour cette fin d’année. 
Comme toutes, nous sommes 
contraints d’attendre les directives 
et de connaître l’évolution.

Les adhérents seront donc 
informés ultérieurement 
des décisions prises sur la 
possibilité ou non d’organiser 
les rencontres habituelles.

 COLLECTES DE SANG
Néanmoins, en collaboration avec 
l’Etablissement Français du Sang, 
les collectes de sang continuent 
à être organisées sur Vaugneray, 
en toute sécurité, et notamment 
grâce au système de prise de ren-
dez-vous en ligne. Un petit sondage 
réalisé auprès des donneurs concer-
nés montre la satisfaction enregistrée 
pour un très grand nombre d’entre eux 
au vu de ce nouveau système : pas de 
file d’attente, passage beaucoup plus 
rapide.

Les dernières collectes de juillet et 
septembre ont enregistré une parti-
cipation intéressante et très stable, 
comme en témoignent les chiffres 
ci-dessous :

 90 donneurs, 9 nouveaux et 85 
dons le 15 juillet

 90 donneurs, 2 nouveaux et 85 
dons le 11 septembre.

Nous ne pouvons donc qu’encou-
rager les donneurs à poursuivre 
leur action, les besoins actuels 
étant très importants. 
Merci à tous.

La prochaine collecte est fixée 
au 11 décembre à la salle des 
fêtes de 15h45 à 19h15.

Et cela nous permet de faire un lien 
avec le texte ci-après, qui illustre 
parfaitement ce qu’une goutte, et 
au-delà, une poche de sang peut 
représenter pour des malades 
(texte écrit par Marthe Badoil, 
personne qui s’est occupée de l’as-
sociation à partir de sa création en 
1973, et ceci pendant de très nom-
breuses années). Elle est toujours 
fidèle à nos rencontres.

 

Goutte de sang,
Perle de rubis
Flacon bien rempli
Peut sauver des vies.

Prendre quelques instants
Sur son emploi du temps
Pour donner un peu de son sang
Cela est généreux vraiment
Si vous avez entre 18 et 70 ans
Devenez de fidèles donneurs de sang.

Il y a parfois des donneurs de sang
Qui se mettent à voir des étoiles
Cela leur fait comme un léger voile
Tête en bas, pieds en l’air
Ils ont vite fait de revenir sur terre
Malgré quelques petits incidents
N’hésitez pas à venir donner votre sang.

Goutte de sang,
Perle de rubis
Flacon bien rempli
Peut sauver des vies
ENCORE MERCI

"

Le bureau
"
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Temps et partage
 LES ACTIVITÉS
Après un premier semestre bien 
perturbé par la pandémie et une 
période de vacances où seule la 
marche a été maintenue tous les 
lundis matin, nous tentons de 
reprendre doucement quelques 
activités en respectant les mesures 
sanitaires.

 LA MARCHE
Depuis le 1er septembre, la marche 
a repris le lundi à 14h. La petite 
marche a débuté le lundi 21 sep-
tembre à 14h30  : elle est à la 
portée de tous ceux qui craignent 
montées et descentes, puisque 
nous choisissons des parcours en 
terrain plat.

 LES ATELIERS 
CRÉATIFS
Les ateliers créatifs ont aussi 
repris en septembre dans la salle 
de Temps et Partage : de 6 à 8 
personnes se retrouvent le mardi 
après-midi de 14h à 16h30 pour la 
confection d’objets et vêtements 
en vue de la prochaine journée 
amicale (en 2021 ?).

 LES COURS 
D’INFORMATIQUE
Les cours d’informatique se 
déroulent en 2 ou 3 équipes de 5 ou 
6 personnes tous les mercredis.
Les activités du jeudi après-midi et 
la chorale ne peuvent pas reprendre 
dans les conditions actuelles. Seule 
la pétanque reprend le jeudi après-
midi, quand le temps le permet.

 NOUVELLES ACTIVITÉS
Malgré ce contexte morose, nous 
essayons toujours de proposer 
des activités nouvelles. Nous pré-
voyons un cours de "danse en ligne" 
en janvier 2021 (toujours sous 
réserve d’autorisation municipale). 

Si vous êtes intéressés par cette 
activité, faîtes-le nous savoir.

 ANNULATION
L’après-midi "Pâté de vogue" et la 
journée amicale sont annulés ainsi 
que le repas de Noël, si la situation 
sanitaire ne s’améliore pas.

  Prenez bien soin de vous !

Renée BADOIL,
la Présidente

Solidarité-Emplois

Solidarité Emplois est une 
association implantée dans 15 
communes de l’Ouest lyonnais 
pour favoriser l’emploi local. 

Nos 50 bénévoles tiennent des 
permanences chaque semaine 
et sont accompagnés par deux 
salariées au siège de l’association 
à Grézieu la Varenne. Ils sont aussi 
en relation avec les entreprises du 
secteur.

 DEMANDEURS D’EMPLOIS 
À vous demandeurs d’emploi, nous 
proposons :
 de travailler votre CV et vos lettres 
de motivation
 de vous accompagner dans votre 
recherche d’emploi
 de vous proposer des offres 
d’emplois correspondant à vos 
souhaits

 CHEFS D’ENTREPRISE
A vous, chefs d’entreprise, nous 
proposons de relayer vos offres 
d’emplois et de vous proposer des 

candidats correspondant au profil 
que vous recherchez. 

Notre plateforme interactive permet 
à chaque demandeur d’emploi, 
entreprise et bénévoles de rester 
en contact en permanence et de 
travailler à son rythme.

N’hésitez pas 
à nous consulter

 À vos côtés ... 

PERMANENCES 
À VAUGNERAY
À l’Espace France Services 
5 place du Marché - Vaugneray

 Permanence du lundi 
de 15h à 17h
Eliane ASSON 
et Dominique PEZERAT 

 Permanence du mercredi 
de 9h30 à 11h30 
Michèle DESGUILLAUME 
et Brigitte REGIS-MOREAU

 Contact :
vaugneray@solidarite-emplois.com

 Site internet :
www.solidarite-emplois.com

 Consulter nos offres d’emploi  :  
https://pae.gestmax.fr/
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L’antre liens

Venez nous rejoindre pour partager 
des moments de joie et de détente.

 ACTIVITÉS RÉGULIÈRES
Pour les activités régulières, 
vous pouvez vous inscrire tout 
au long de l’année.

Pour votre plus grand bien, nous 
vous proposons : Qi Gong, Yoga, 
Pilates, Bollywood, Salsa, Capoeira, 
English time (adultes et enfants) et 
chant Gospel.

 DATE À RETENIR
A venir également :
 Le dimanche 4 octobre à 17h30 
Cercle de Femmes

 Le dimanche 11 octobre à 14h30 
Atelier massage parents-enfants

 Le samedi 17 octobre 
et 14 novembre à 14h30 
Atelier danse orientale

 Le samedi 7 novembre à 15h 
Atelier écriture
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 La saison 2020-2021 est lancée !

RENSEIGNEMENTS 
ET INFORMATIONS

 antreliens@gmail.com

 Tél. 06 16 85 87 61

Au plaisir de vous rencontrer.

Sapeurs Pompiers  de Vaugneray

Les Sapeurs-Pompiers de Vaugneray seront heureux 
de vous présenter : 
 
leur calendrier 2021, à compter du 15 octobre. 

Merci de leur réserver 
un bon accueil comme habituellement.

La présentation se fera dans le respect des règles 
sanitaires en vigueur.

 Calendrier 2021

Loïc HANUS,
Président de l’amicale  

des Sapeurs Pompiers de Vaugneray



 Quelques étapes marquantes de l’année 2020
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ADMR

 ENQUÊTE 
DE SATISFACTION
L’enquête de satisfaction réalisée 
en début d’année avec 103 
retours sur 180 clients concer-
nés. L’augmentation des réponses  
(+13 %) et les réponses elles-mêmes 
montrent la satisfaction et l’intérêt 
grandissants des bénéficiaires pour 
la qualité du service rendu, ainsi que 
la baisse notable des bénéficiaires 
insatisfaits et (ou) mécontents.

Quelques remarques de bénéficiaires : 
Il y a de bons commentaires :
 Bon service
 Ecoute et bienveillance appréciées
 Simplification de la vie de tous les 
jours…

Quelques difficultés subsistent 
cependant et nous invitons les 
bénéficiaires à nous en faire part le 
plus vite possible afin de prévoir une 
visite à domicile. Ces visites sont 
réalisées par un bénévole de l’asso-
ciation assurant le suivi qualité. 

 LA PANDÉMIE COVID-19
Les bouleversements 
apportés par la pandémie 
COVID-19 /
Un plan de continuité a été élaboré 
et priorité a été donnée aux interven-
tions de première nécessité : levers, 
couchers, changes, repas, courses 
alimentaires, hygiène. Les autres 
interventions ont été annulées. 
Notre souci étant d’assurer tant 
la sécurité de notre personnel que 
celle de nos bénéficiaires, certains 
annulant d’ailleurs d’eux-mêmes 
leurs interventions.

Sur la fin du confinement, nous avons 
remis en place des interventions 
demandées par des bénéficiaires 
vraiment en difficulté.

 Toutes les mesures de prévention 
ont été mises en place : 
Gel hydro-alcoolique, masques, 
blouses et gants lorsque nécessaire. 
Aucun de ces éléments n’a jamais 

manqué. Des protocoles ont été mis 
en place entre autres concernant 
l’accueil à la Maison des Services.

 Toutes les formations et réunions 
ont été annulées.
Une seule formation a été réalisée,  
suivie par 2 salariées, sur les 
modalités d’intervention chez une 
personne touchée par le virus. 
Jusqu’à ce jour aucun bénéficiaire 
n’a été concerné.

 Toutes les salariées ont pu 
bénéficier du chômage partiel. 
Nous remercions toutes celles qui 
ont assuré la continuité du service 
pour leur engagement sans faille 
dans un contexte particulièrement 
difficile et anxiogène. L’état de nos 
finances a permis de leur attribuer 
une prime bien méritée. 

 LA PÉRIODE 
DES CONGÉS D’ÉTÉ
L’activité est devenue presque 
normale (après avoir été réduite de 
près de la moitié en mars, des deux 
tiers en avril pour remonter progres-
sivement en mai puis juin).
Afin de pallier aux arrêts maladie 
et aux congés d’été, nous avons 
embauché 5 intervenantes pour 
honorer le maximum d’interventions 
de juin à septembre.

Ces embauches temporaires ont 
été malgré tout insuffisantes pour 
couvrir les besoins. En conséquence, 
il n’a pas été possible de satisfaire 
toutes les demandes des clients 
habituels et/ou nouveaux.

Cette situation récurrente met bien 
en évidence notre manque de per-
sonnel tant en Aides à Domicile 
qu’en Auxiliaires de Vie Sociale, et 
nous renouvelons notre besoin en 
personnel par des offres d’emploi 
déjà publiées, mais il y a très peu de 
candidatures.

 L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
DU 21 SEPTEMBRE 2020
Différents points sont mis en 
évidence :
ACTIVITÉ 2019
En 2019, 304 bénéficiaires ont été 
aidés par notre équipe d’une tren-
taine d’intervenantes à domicile 
pour un total de 29 199 heures 
d’intervention (83,46 % auprès des 

personnes âgées, 5,24 % auprès des 
personnes en situation de handicap, 
2,21 % auprès des familles, 8,93 % 
en aide de confort et 0,16 % en garde 
d’enfants).

RÉSULTAT FINANCIER 2019 
Le résultat présente un excédent 
pour l’année 2019 s’élevant à  
42 784 € ; pour 2018,   l’excédent 
s’élevait à 12 177 €.

ORIENTATIONS 2020-2021
 Recherche de bénévoles
Maintien de la qualité de nos pres-
tations et leur développement, 
notamment avec les visites "qualité "
 Poursuite des actions de commu-
nication pour le maintien de notre 
activité
 Formations à poursuivre ou à initier :  
Premiers Secours, formations 
techniques (ménage, repassage,..), 
formations à la stimulation de la 
mémoire.
… en espérant comme tous que la 
situation sanitaire ne vienne pas les 
entraver !
Une dernière remarque : tout cela 
ne serait possible sans l’investis-
sement de deux administratives et 
le soutien indéfectible de la "fédé" : 
fédération départementale de 
l’ADMR qui regroupe des salariés 
disponibles  et compétents dans 
différents domaines : management 
ressources humaines, forma-
tion qualité, comptabilité gestion 
informatique.

Pour le bureau Martine CLEMENT,
Secrétaire de l’Association
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 La France est encore championne d’Europe ! 

V
I
E

S
O
C
I
A
L
E

E
T

S
O
L
I
D
A
R
I
T
É

 Les Tribunes

 Champagne chatmarades !  
 du Citoyen Poté n°17

DE L’ABANDON DES ANIMAUX 
DOMESTIQUES, SURTOUT 
PENDANT LES VACANCES.

C’est la plus grande chaîne 
d’information britannique qui le dit, 
après avoir mené une enquête sur 
place.  Vous voulez des chiffres ?

Et il y a la méthode, aussi.  D’après 
la responsable d’un refuge, c’est 
surtout l’appel téléphonique pour 
dire où l’animal pourrait être trouvé, 
ou la boîte déposée pendant la nuit 
devant l’entrée du refuge.  
Ah, les braves gens !  Quel courage !

Mais pourquoi cette situation 
déplorable ?  Il y a les vacances, 
comme je l’ai dit.   On ne peut pas 
amener son animal avec soi ?  Mais 
ça coûte cher, et c’est compliqué, 
de trouver quelqu’un pour s’en 
occuper pendant l’absence.  Et 
après tout, c’est une bête, elle 

saura se débrouiller.  Ou quelqu’un 
de sympathique qui trouve un chien 
ou un chat attaché à un poteau 
électrique va ouvrir son cœur et 
s’en occuper.  Allez, en route, il fait 
beau à la plage !

Cela ne suffit pas pour devenir 
Championne d’Europe, toutefois.  
Une véto qui a étudié les relations 
sociales entre les Français et leurs 
animaux domestiques parle de 
mode ; un type d’animal devient 
à la mode, et tout le monde veut 
en avoir, comme pour le dernier 
modèle de smartphone.  Puis la 
mode change, et Minou doit céder 
la place à Titou.  Ou on offre Minet 
l’irrésistible chaton comme cadeau 
à son enfant ; l’enfant grandit, trouve 
d’autres sources d’intérêt (par ex. le 
dernier modèle de smartphone) et 
c’est Minet qui paie le prix. 

La même véto a aussi une autre 
hypothèse.  Nos humains français 
sont tellement habitués à recevoir 
leurs soins médicaux sans frais 
que l’idée de devoir payer pour 
faire soigner un animal leur est 
inconcevable, et les animaux vieux 
ou malades sont en conséquence 
abandonnés.

Et derrière tout cela il y a encore 
et toujours l’idée qu’une "bête" 
n’est que ça, que nous n’avons pas 
de sentiments, pas d’émotions, 
pas d’empathie - pas d’âme, 
quoi.  Alors, amis humains, au lieu 
de passer des heures à vouloir 
atomiser vos adversaires dans des 
jeux vidéos d’une violence inouïe 
et gratuite, regardez quelques 
bons documentaires sur la vie des 
animaux. Cela pourrait vous ouvrir 
les yeux.  Et même les cœurs.

Oui, je sais, il y a des lois.  Mais 
une loi n’est efficace que si elle est 
appliquée, ce qui est rarement le 
cas, d’après des responsables de 
refuges.

Donc, Chatmarades, i l faut 
continuer le combat.
Il y en aura tout de même 
parmi vous pour qui l’avenir 
ronronnera.

Entre 100 000 et 200 000 
abandons par an, 
avec 60% pendant les 
vacances. 

ET AVEC UNE TENDANCE 
À LA HAUSSE. 

Par compara ison ,  le  
chiffre britanique ne  
serait "que" 16  000. 

Poté, sa griffe
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La Médiathèque

La médiathèque a réouvert 
ses portes depuis mai, avec 
un accès libre dans les rayons 
depuis juillet. 
Des CD, DVD, revues, romans, 
documentaires vous attendent. Il y 
en a pour tous les goûts !
Avec votre inscription, vous 
pouvez aussi naviguer dans les 
8 médiathèques du réseau et 
profiter des différents services et 
animations.
Retrouvez toutes ces informations 
sur le portail du réseau Médi@Val et 
auprès de l’équipe de la médiathèque 
heureuse de vous accueillir !

  LES MERCREDIS JEUX
DES VACANCES 
DE LA TOUSSAINT
 Mercredi 21 octobre : 16h-18h
Atelier création d’un instrument de 
musique.

 Mercredi 28 octobre : 16h30-18h30
Atelier "et si on fêtait Halloween ?" 
bricolage, découpage, collage… 
Viens t’amuser avec nous ! 

Ateliers gratuits limités à 10 per-
sonnes, sur inscription, tout public 
de 7 à 99 ans. Salle des fêtes.

  SOIRÉE
Soirée en partenariat avec la 
CCVL et le réseau Médi@Val : 
 Vendredi 6 novembre, à 20h30 
Salle L’Intervalle, Vaugneray 
"Zaï Zaï Zaï Zaï " un road movie de 
Fabcaro. 
"Venez découvrir en famille la fiction 
radiophonique d’après la bande 
dessinée de Fabcaro par la compa-
gnie du théâtre de l’Argument"
La CCVL propose la gratuité pour 
les détenteurs de la carte Médi@
Val (à présenter sur place). 
Sur inscription : reseaumediaval.fr

  RENTRÉE LITTÉRAIRE
De belles nouveautés pour cette 
rentrée littéraire… et de belles 
lectures en perspective : 
La médiathèque suit de près l’ac-
tualité littéraire et comme chaque 
année, nous faisons profiter à nos 
lecteurs des romans choisis dans 
cette rentrée littéraire foisonnante 
en proposant parmi d’autres :

"CHAVIRER" de Lola Lafon, roman 
sélectionné par les prix Goncourt, 
Décembre et le Femina : "Entre corps 
érotisé et corps souffrant, magie de 
la scène et coulisses des douleurs, 
Chavirer raconte l’histoire de Cléo, 
jeune collégienne rêvant de devenir 
danseuse, tour à tour sexuellement 
piégée par une pseudo Fondation 
de la vocation, puis complice de 
ses stratégies de "recrutement". 
Trente ans plus tard, alors qu’elle-
même a fait carrière - des plateaux 
et coulisses de Champs-Elysées à 
la scène d’une prestigieuse "revue" 
parisienne -  l’affaire ressurgit."

"BUVEURS DE VENT", un roman 
écrit par Franck Bouysse : "Dans 
une langue somptueuse et magné-
tique, l’auteur de "Né d’aucune 
femme" nous emporte au cœur de 
la légende du Gour Noir, et signe 
un roman aux allures de parabole 
sur la puissance de la nature et la 
promesse de l’insoumission."

"LUMIÈRE D’ÉTÉ, PUIS VIENT LA 
NUIT" de Jon Kalman Stefansson, 
nommé au Prix Médicis étranger 
2020 : "Dans un petit village des 
fjords de l’ouest, les étés sont 
courts. Les habitants se croisent au 
bureau de poste, à la coopérative 
agricole, lors des bals. Même s’il 
n’y a ni église ni cimetière dans la 
commune, la vie avance, le temps 
réclame son dû. Pourtant, ce quoti-
dien si ordonné se dérègle parfois : 
le retour d’un ancien amant qu’on 
croyait parti pour toujours, une 
petite robe en velours sombre, ou 
un chignon de cheveux roux… il 
suffit de peu pour faire basculer un 
destin. Et parfois même, ce sont les 
fantômes qui s’en mêlent..."

NOUS CONTACTER
 Tél. : 04 78 45 91 45
 Courriel : bm@vaugneray.com
 Portail des médiathèque :
 www.reseaumediaval.fr

 Réouverture ...

Vous pouvez réserver les 
nouveautés sur le portail du 
réseau Médi@Val et auprès 
de l’équipe de la médiathèque.
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 CinéVal  Festival jeune public 2020 
Comme chaque année revient 
avec les vacances de la 
Toussaint le traditionnel festival 
jeune public en collaboration 
avec les Toiles des Mômes.

Il aura lieu du 17 octobre au 1er 
novembre. Plusieurs films seront 
présentés en avant-première.
Le prix de la place est de 3,30€, 
c’est le même pour petits et grands ! 

 RENCONTRE ET ATELIER

Une rencontre avec le réalisateur 
Fabrice Luang-Vija sera organisée 
à l’issue de la projection de son film 
"Le prince Serpent" le 26 octobre 
à 14h30. 

À ne pas manquer non plus 
un atelier autour de la lanterne 
magique proposé par l’équipe de 
Praximage aura lieu après le film 
"Calamity" le 23 octobre à 14h30.
 
 ANIMATION
Et toujours tout au long du festival, 
les bénévoles proposent des 
animations et des goûter après 
chaque séance, sans oublier l’in-
contournable tombola avec les 
affiches de films du festival.

 SOIRÉE CINÉ-OPÉRA
La prochaine soirée ciné-opéra 
aura lieu le mercredi 30 décembre 
à 20h. Ce soir-là nous vous pré-
senterons "Cendrillon" de Serge 
Prokofiev, enregistré à l’Opéra de 
Paris.

 NORMES SANITAIRES
Petit rappel des normes sanitaires 
en vigueur : 
Les spectateurs de plus de 11 ans 
doivent conserver leur masque 
durant toute la projection du film.

Les groupes sont limités à 9 per-
sonnes, il est impératif de conserver 
un siège vide entre chaque groupe.

Merci d’appliquer ces consignes 
pour le bien de tous !

 L’Araire

  ACCUEIL
La Maison d’Expositions vous 
accueille jusqu’au 25 octobre 
2020, les dimanches et jours 
fériés de 14h à 18h. 
Venez découvrir le patrimoine et les 
traditions du Pays Lyonnais avec 
deux expositions permanentes sur 
les aqueducs romains de Lyon et 
le tissage du velours de soie dans 
l’Ouest Lyonnais de 1830 à 1930.

  NOUVELLE SAISON
Et pour cette nouvelle saison, trois 
expositions temporaires :

 "Bois d’oublis"
Pièces de bois réalisées par 
Ludovic Picard, tourneur sur bois.
 "Peintures sur Yzeron"
 par Thierry Grosfilley.
 "Histoire sur la commune
d’Yzeron".
  APRÈS-MIDI 
CHÂTAIGNE

Dimanche 18 octobre de 14h à 
18h, L’Araire vous propose un 
après-midi autour de la châtaigne 
pour découvrir les principales 
caractéristiques de ce fruit 
délicieux. 

Grillé, il flattera vos narines, il 
réchauffera vos doigts et régalera 
vos papilles !
Quelle est l’origine de la châtaigne ? 
"Châtaigne ou marron" ? 
Quelle variété est originaire des 
Monts du Lyonnais ?
Le châtaignier dans la région 
lyonnaise et la castaneïculture 
thurinoise.

Entrée 4 € donnant droit à la visite de 
la maison et 1 cornet de châtaignes.

 
 MAISON D’EXPOSITIONS 
23 rue de la Cascade  
69510 YZERON

 L’ARAIRE
Passage de l’Araire  
69510 MESSIMY 
 Tél. 04 78 45 40 37
 laraire@bbox.fr / www.araire.org

 Maison d’exposition de l’Araire
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Simplex records

  LE GROUPE
Ganafoul voit le jour à Givors, au 
début des 70’s sous la forme d’un 
trio instrumental :
Edouard Doudou Gonzalez 
(guitare), Fourmi (Philippe 
Veau, basse) et Yves Rothacher 
(batterie). Avec le renfort de l’expé-
rimenté Jean-Yves Astier au chant, 
le groupe passe un cap et donne 
ses premiers concerts marquants, 
dont un passage au Golf Drouot 
en 1974. Le groupe se stabilise 
l’année suivante avec l’arrivée de 
Jack Bon à la guitare. C’est cette 
formation qui va enregistrer à 
Cunieux (Vaugneray), petit village 
de l’ouest lyonnais, les morceaux 
de l’album "Sider Rock" qui nous 
intéresse. 
Malgré quelques concerts pro-
metteurs, la formation fait long feu 
et se sépare au printemps 1976. 
Quelques mois plus tard, Jack Bon 
(qui prend également le chant prin-
cipal), Jean-Yves Astier (qui passe 
à la basse) et Yves Rothacher refor-

ment Ganafoul dans une formule 
power-trio qui va connaitre le 
succès que l’on connait (5 albums 
chez Crypto entre 1977 et 1981)

  L’ALBUM
Miraculeusement conservées par 
Gilles Desportes (l’ingé son du 
groupe en 1975), les bandes de 
cet enregistrement sont restau-
rées et mastérisées par Xavier 
Desprat (Honey Pie Studios) tandis 
que Stéphane Pétrier (Atticus 
Communication) s’occupe de 
l’aspect visuel de la pochette. Au 
programme, 10 titres inédits en 
français qui mélangent allégre-
ment les éléments qu’on retrouvera 
plus tard chez le Ganafoul en trio 
(boogie, rock, blues…) mais incor-
porent également des touches 
de glam et de progressif. La ryth-
mique basse / batterie est un rail 
puissant – l’occasion de vérifier s’il 
en était encore besoin que Fourmi 
était un formidable bassiste - sur 
lequel les deux lead guitaristes s’en 

donnent à cœur joie et envoient du 
lourd. Riffs, solos, arpèges, ryth-
miques, Doudou et Jack Bon se 
partagent les tâches, et jouent 
parfois à l’unisson. Au-dessus de 
la mêlée, Jean-Yves Astier parvient 
toutefois à exister en scandant et 
éructant des textes directs qui ne 
vont pas chercher midi à quatorze 
heures, et en soufflant comme un 
possédé dans son harmonica. 10 
brûlots au programme de "Sider 
Rock" pour un album brut de 
décoffrage qui reflète fidèlement 
son époque. Indispensable.

  LE LABEL
"Sider Rock" est le 3e album 
proposé par Simplex Records, 
après ceux du Voyage de Noz et 
d’Aurélia Kreit l’année passée.
Basé à Vaugneray, le label, qui 
revendique fièrement sa lyonnitude 
(100% lyonnais) et ne propose que 
des disques 33 tours (100% vinyle), 
a pour but de proposer des enregis-
trements inédits ou rarissimes de 
groupes locaux du passé, dans une 
démarche patrimoniale et respon-
sable : c’est ainsi que le mastering 
et la conception des pochettes 
sont effectués à Lyon, tandis que 
les disques sont pressés à Annecy. 

Simplex Record attache également 
un soin particulier à ses albums qui 
sont tous assortis d’une sous-po-
chette (avec photos inédites, 
paroles etc) et d’un coupon de 
téléchargement. 

La 4e sortie de Simplex Records 
sera un album de Floo Flash qui 
devrait voir le jour avant fin 2020.
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 GANAFOUL "SIDER ROCK "
 Release date  september 4, 2020

POUR NOUS CONTACTER

 simplexrecords@orange.fr 

            www.facebook.com/           

            simplexrecords
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 ACTIVITÉS & STAGES
Les inscriptions ont débuté 
mais il n’est pas trop tard pour 
venir vous initier… 
Il reste de la place dans plusieurs 
ateliers hebdomadaires : anglais 
ados et adultes, théâtre ados/
adultes… Une séance d’essai est 
encore possible !
Un stage de cirque est aussi 
prévu pendant les vacances de la 
Toussaint.

Renseignez-vous à la MJC !

 JEUNESSE (12/17 ANS)
ACCUEIL JEUNES
Tu as entre 12 et 17 ans ? Tu 
cherches une activité pour les fins de 
journée, les mercredis, les samedis 
ou les vacances ? 
Projets en commun, activités, 
sorties, séjours… Rejoins-nous à 
l’accueil jeune de la MJC Vaugneray.
Un planning d’activités est proposé 
en période scolaire et pour chaque 
période de vacances. Il est élaboré 
par l’équipe d’animation en 
concertation avec les jeunes. Arts 
plastiques, écriture, concours, sports 
collectifs, séjours, tournois, sorties à 
la journée…

AIDE AUX DEVOIRS COLLÉGIENS 
ET LYCÉENS 
De l’aide aux devoirs est proposé aux 
collégien(ne)s et lycéen(ne)s chaque 
semaine en période scolaire. Emma 
coordinatrice de l’accueil jeunes 
sera présente à partir de jeudi 1er 
octobre den 16h30 à 19h, pour les 
accompagner sur diverses matières. 
Possibilité de venir chaque semaine 
ou occasionnellement, veuillez 
contacter Emma, responsable de 
l’accueil jeunes. Nous sommes éga-
lement en recherche de bénévoles 
pour venir seconder Emma. 

UN COUP DE JEUNE POUR LE 
CYBER ESPACE ! 
 5 postes informatiques renouve-
lés vous attendent avec un accès 
internet et différents logiciels.

 Un animateur est présent pour 
vous accueillir et vous accompagner 
dans vos démarches et vos ques-
tions liées à l’informatique.

 Possibilité de mettre en place des 
ateliers ex : réalisation de CV et lettre 
de motivations, réseaux sociaux…

WEB RADIO
Zeste à l’Ouest c’est la web-radio qui 
débarque dans vos oreilles !
Ce projet propose la création d’une 
web-radio par et pour les jeunes 
de quatre accueil jeunes de l’Ouest 
Lyonnais (Thurins, Brindas, Tassin-
La-Demi-Lune et Vaugneray).
L’aventure continue ! Tu as entre 11 
et 17 ans et tu as toujours rêvé de 
faire de la radio ? Alors pourquoi ne 
pas rejoindre l’équipe d’animateurs 
radio, de techniciens son, de jour-
nalistes, de graphistes… et surtout 
découvrir l’outil radio en live !

Facebook & Instagram : 
@zestealouest

Voici le super 
logo de Zeste à 
l’Ouest ! Tout droit 
débarqué de la tête 
des jeunes et mise 
en forme par la 

talentueuse graphiste Claire.

 VAL’ROC ESCALADE
INITIATIONS GRATUITES 
À L’ESCALADE DE 9H30 À 12H30
Un dimanche par mois venez 
grimper en toute sécurité grâce au 
club Val’Roc.

Les Dimanches 13 octobre,  
17 novembre, 15 décembre.

La salle d’escalade Lionel Daudet 
à Pollionnay vous ouvre ses portes 
afin de permettre à tous de décou-
vrir l’escalade et se faire plaisir 
en famille. Les bénévoles du club 

Val’Roc seront 
présents pour 
vous présenter 
l’activité. Gratuit, 
ouvert à tous et 
sans inscription. 
Pensez simple-
ment à mettre 
des chaussures 
de sport propres.

 CENTRE DE LOISIRS EBULISPHÈRE
18 bis, chemin du Stade - Vaugneray

Tél : 04 37 22 09 72 
 cl.ebulisphere@mjc-vaugneray.org

 INSCRIPTIONS EBULITION
Dates d’ouverture des inscrip-
tions sur la plateforme Ebulition
 Pour les mercredis de janvier à mars 2021 :  
à partir du mardi 17 novembre 2020 - 18h
 Pour les mercredis d’avril à juin 2021 : 
à partir du mardi 23 février 2021 - 18h
 Pour les vacances d’automne : 
à partir du mardi 22 septembre 2020 - 18h
 Pour les vacances de Noël : 
à partir du mardi 24 novembre 2020 - 18h
 Pour les vacances d’hiver : à partir 
du mardi 12 janvier 2021 - 18h
 Pour les vacances de printemps :
à partir du mardi 9 mars 2021 - 18h

 STAGE ART DU CIRQUE 
ET MULTI-ACTIVITÉS
La MJC de Vaugneray propose 2 stages 
pendant les vacances d’automne :
 CIRQUE & ARTS PLASTIQUES : 
Du lundi 19 au vendredi 23 octobre 
pour les 5/7 ANS
 CIRQUE & COMPAGNIE :
 Du lundi 26 au vendredi 30 octobre 
pour les 8/12 ANS

Ce sera l’occasion 
pour les enfants 
de découvrir le 
jonglage, l’équilibre 
(fil, boule), l’acro-
batie, les activités 
d’expression… 
Accueil au centre 
de loisirs de 7h30 à 
9h et de 17h à 18h  

Repas et goûter compris 

 ANIMATEURS MERCREDIS DE 
L’ANNÉE SCOLAIRE 2020-2021
La MJC de Vaugneray recherche 
des animateurs pour l’encadrement 
du Centre de Loisirs Ebulisphère les 
mercredis.
Etant contraint de limiter les inscrip-
tions faute d’animateurs en nombre 
suffisant, nous vous sollicitons pour 
nous aider à trouver un NOMBRE 
PLUS IMPORTANT D’ENCADRANTS 
chaque mercredi. Informations et 
renseignements auprès des direc-
trices du centre de loisirs. 
Pour rappel, la CCVL peut vous 
aider à financer votre BAFA. 
Renseignements sur le site internet 
de la CCVL ou auprès des directrices 
du centre de loisirs.

MJC et Centre de Loisirs

 En période scolaire :
Mardi, jeudi et vendredi : 17h/19h 
Mercredi : 14h/19h 
Samedi : 14h/18h
 Vacances scolaires : 
du lundi au vendredi : 14h/19h

 Renseignements : Emma 
(responsable de l’accueil jeunes)
04 78 45 90 54

HORAIRES ET CONTACT
DE L’ESPACE JEUNES :
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 "LA CHOUETTE ET LE 
VIEUX BOUCHON"
Mercredi 21 octobre 10h
THÉÂTRE DU MORDANT
Théâtre marionnettes / Jeune public
Tous les jours, Monsieur Bouchon 
se rend au parc et s’assoit sur le 
banc près d’un vieil arbre.
Un jour, le vieux monsieur est 
dérangé par un curieux "hou hou" 
provenant d’une chouette installée 
dans l’arbre. Et, il n’aime pas être 
dérangé !
En fait, il n’aime pas grand-chose 
ni grand monde. Mais qui est 
vraiment Monsieur Bouchon ?
Est-il si méchant qu’il en a l’air ? 
Et pourquoi la chouette a-t-elle si 
peur ?

Théâtre le Griffon – Vaugneray
Tarifs : 10€ 
 6.5€ moins de 12 ans - 8€ réduit
 

 "SOUS LE TARMAC, 
CORRESPONDANCES 
D’AÉROPORT"
Vendredi 13 novembre 20h30
Cie ESSENTIEL ÉPHÉMÈRE
Théâtre
Pièce écrite à partir de témoi-
gnages recueillis dans des 
aéroports et dans un centre d’ac-
cueil de demandeurs d’asile. A 
la croisée des chemins à grande 
vitesse, l’aéroport est désormais 
incontournable : à la fois, lieu de 
vie et lieu de passage, reflet de 
notre société mondialisée, fasci-
nante et effrayante. Un homme à 
la peau noire est assis immobile. Il 
attend. Au milieu de ce terminal où 
se côtoient, se cognent, se téles-
copent ou s’ignorent, des rêves de 
gosses, des histoires d’amour, du 
business de haut-vol, du quotidien 
et de l’extraordinaire...

Théâtre le Griffon – Vaugneray
Tarifs : 15€ - 11€  réduit 
+ abonnements

 En parallèle et sur la même 
thématique que ce spectacle, nous 
vous invitons à venir assister à la 
conférence gesticulée :

 "AUX FRONTIERES 
DU DROIT" - LA POLITIQUE 
D’IMMIGRATION EN QUESTION
Mardi 17 novembre 20h30
Conférence Gesticulée présentée par 
Julie ALLARD
"Ils-elles croyaient que la France 
était le pays des droits de l’homme. 
Je le pensais aussi à la sortie de 
l’école d’Avocat. A travers mes 
client-es, je découvre la réalité 
du Bureau des étrangers à la 
Préfecture, des Centres d’accueils 
pour demandeurs d’asile, du 115… 
et des salles d’audience bien sûr.

Je vous propose ce voyage aux 
frontières du droit, qui questionne 
le but et la légitimité de la politique 
d’immigration."

Théâtre le Griffon – Vaugneray
Prix Libre

 "LE CHAPERON LOUCHE"
Vendredi 4 décembre 19h
Cie 1er ACTE / Théâtre familial
Cette fable, librement inspirée 
du petit Chaperon Rouge, nous 
dépeint la rencontre amoureuse 
entre Charlotte, une jeune ingénue 
et Loupchik, un jeune vagabond 
réfugié dans un bois. Si le conte 
original invite l’enfant et ses 
parents à la prudence vis à vis 
de l’inconnu ou de l’étranger, le 
Chaperon Louche, lui, les invite 
plutôt à la nuance, à la tolérance et 
sans doute encore plus à la curio-
sité... Un conte plein d’humanité 
pour petits et grands.

Théâtre le Griffon – Vaugneray
Tarifs : 15€ - 11€  réduit 
+ abonnements

 Théâtre Le Griffon
Après ces derniers mois 
chargés en émotions et 
questionnements, nous 
imaginons pour cette saison 
une belle et grande reprise pour 
le Théâtre le Griffon !

Toute notre équipe est sur le pont : 
nous sommes prêts à écrire cette 
nouvelle page de notre histoire qui 
dure maintenant depuis 19 saisons. 
Et c’est en l’écrivant avec vous 
qu’elle sera la plus belle, et tout 
sera prêt pour vous accueillir dans 
le respect des normes sanitaires en 
vigueur.

Pour éviter un regroupement trop 
important à l’achat des billets, nous 
vous invitons à vous procurer votre 
billet à l’avance, soit à la MJC aux 
jours et heures d’ouverture, soit via 
internet.

N’oubliez pas votre masque et votre 
billet, on s’occupe du reste !

L’équipe du Griffon

Retrouvez le détail des 
spectacles de la saison 
2020/2021 dans notre 
plaquette, disponible dans de 
nombreux points de diffusion 
(MJC, Mairies, Office de 
tourisme, …) et sur notre site

griffon.mjc-vaugneray.org

N’hésitez pas à vous abonner ! 
(à partir de 3 spectacles)

Billetterie à la MJC  ou sur 
theatre-le-griffon.mapado.com
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Cette année encore trois classes 
externalisées de l’IME Mathis 
Jeune sont présentes dans les 
locaux de l’école Publique de 
Vaugneray.

 LES CLASSES
Ce sont en tout 23 élèves de l’IME 
répartis en trois classes qui bénéficient 
d’une scolarisation en milieu ordinaire 
avec des enseignantes spécialisées et 
des éducateurs.

Cette année, Mme Valentine De-Vaulx 
a en charge la classe externalisée 1 à 
plein temps, Mme Lucet a en charge la 
classe externalisée 2 tous les après-mi-
dis enfin Mme Gaspard a en charge la 
classe externalisée 3 tous les matins.

 RESTAURANT SCOLAIRE
Les élèves partagent les temps de 
récréation et certains d’entre eux 
mangent au restaurant scolaire les 
lundi et mardi midi.

 PROJET PARTAGÉ
La situation sanitaire ne nous permet 
pas pour l’instant d’imaginer des 
projets partagés comme cela a pu être 
le cas les années précédentes mais 
la volonté de travailler ensemble reste 
intacte.
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 IME
 Trois classes externalisées
 à l’école publique de Vaugneray

 NOUVEAUX PROJETS
Le dispositif Mathis Jeune maintient cette dynamique 
inclusive au travers notamment de nouveaux partenariats.  
Ainsi, la direction de l’IME et l’association "Val Trions" ont 
signé en septembre une convention de partage des locaux.
L’équipe de la Ressourcerie occupera dès le mois d’octobre 
une partie des bureaux inoccupés de l’IME. Cette première 
initiative permettra à terme de construire de nouveaux 
projets incluant les équipes de l’IME et de la Ressourcerie.



La crèche a réouvert ses 
portes le 31 Août. Nous avons 
accueilli de nouvelles familles 
et de nouveaux enfants, 
comme à chaque rentrée. 
Bienvenue à tous et toutes !!!!

Nous faisons tranquil lement 
connaissance avec tout ce petit 
monde.

 LES CONDITIONS
 SANITAIRES
Les conditions sanitaires, 
malgré leurs contraintes, ne 
perturbent pas la prise en 
charge de nos loulous.
En effet, il est difficilement possible 
d’être auprès d’un groupe d’enfants 
sans proximité et sans câlins…

Les gestes barrières (port du 
masque, lavage des mains fréquent 
aussi bien pour les petits que les 
grands, désinfection des jouets 
quotidiennement…) nous per-

mettent donc un accueil qui nous 
semble le plus approprié dans un 
EAJE.

 NOUVEAUX MEMBRES
Nous avons également accueilli 
début septembre notre élève CAP 
Petite Enfance, Alyssia, qui sera 
parmi nous pour un an.
Christel, nouveau membre de 
l’équipe, nous a rejoint deux jours 
par semaine.

 PLANNING
Dans ce contexte bien particulier, 
nous avons malgré tout anticipé 
notre planning des événements 
de l’année (semaine du gout, La 
Grande Lessive, spectacle et goûter 
de Noël, chorale de Vaugneray, 
visite de la caserne des pompiers 
etc…. la liste est longue !!!!).

Et nous verrons au fur et à mesure 
du temps dans quelles conditions 
nous les maintiendrons ou pas….

Comme, à chaque fois, nous avons 
une pensée toute particulière pour 
nos loulous qui ont pris le chemin 
de l’école maternelle.

L’équipe de la Pirouette
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 C’est l’heure de la rentrée … 
 Crèche La Pirouette

Belle rentrée à tous
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  SORTIE À CUBLIZE
C’est avec un peu de précipitation pour 
éviter les précipitations, que quelques 
élèves de CM2 ont pu partir à Cublize 
grâce à l’Amicale de St-Laurent -de-Vaux. 

Les jeux, les activités nautiques, la 
bonne humeur, le dernier soleil d’août 
étaient au rendez-vous.  Découverte, rire 
et détente au programme.

  AÉRODROME
DE BRINDAS
Samedi 12 Septembre, l’Amicale de 
St Laurent de Vaux a pu, grâce à 
M. Paucod ; que nous remercions 
vivement, visiter l'aérodrome de 
Brindas.
Quel bel accueil, nous étions attendu 
avec café et petits biscuits.
 
Quoi de plus beaux pour petits et 
grands......que de rêver.
Le temps d'une pause photo a permis 
d’immortaliser" ce moment d'évasion 
aux commandes d'un Rally 110 Cv.

Superbe moment de découverte.

Ps : Sachez qu’il est possible de 
contacter l'aérodrome pour divers vols 
(découvertes, survol des Monts du 
Lyonnais, vol d'initiation ...) au :
04 78 45 11 40

Nous souhaitons de belles 
années collège à Clara, Gautier, 
Jodie, Loann, Lou-Andrea et aux 
2 Romane.
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Après une année scolaire 
2019-2020 perturbée par le 
COVID-19, les élèves ont repris 
le chemin de l’école le mardi 
1er septembre 2020.

Cette rentrée malgré les contraintes 
imposées par la situation sanitaire 
a été sereine et surtout joyeuse. 
Pour toute la communauté édu-
cative, le plaisir de retrouver l’école 
était palpable.

 NOUVEAUX ENSEIGNANTS
En ce qui concerne l’organisation 
interne, nous avons le plaisir d’ac-
cueillir une nouvelle enseignante 
à la maternelle "brins d’herbe" : 
Mme Préau Cornut et 3 nouveaux 
collègues à l’école élémentaire de 
Vaugneray centre : Mme Jambu et 
Mrs Dajoux et Viallon.

 ÉLÈVES
A l’heure actuelle, l’école compte 
441 élèves dont 40 à Saint Laurent 
de Vaux pour 2 classes, 162 élèves 
à l’école maternelle "Brins d’herbe" 
pour 6 classes et 239 à l’école élé-
mentaire centre pour 9 classes.

 COLLABORATION 
AVEC L’IME MATHIS JEUNE
La collaboration avec l’IME Mathis 
Jeune de Vaugneray se poursuit 
avec 3 classes externalisées pré-
sentes à temps plein ou à mi-temps 
dans notre école.

 FUTUR BÂTIMENT
Le futur bâtiment a bien avancé 
durant l’été et nous espérons 
pouvoir investir rapidement ces 
nouveaux locaux car l’école 
commence à manquer de salle. 
Nous avons donc du mal à accueil-
lir dans de bonnes conditions 
nos partenaires : enseignants du 
réseau d’aide aux élèves en diffi-
culté, médecin scolaire….

Des pistes de projets : EcoEcole, 
intervenant musique, radio… sont 
encore en préparation et demandent 
des aménagements particuliers 
pour le respect des gestes barrières. 
Lors des prochains magazines d’in-
formation communale vous pourrez 
suivre l’avancée de chacun.

La directrice, 
Mme PRIVITERA
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 La reprise de l’école … 
 Ecole publique

VOUS POUVEZ ME 
CONTACTER :

 Tél. 04 78 45 81 53 

ou laissez un message sur le 

répondeur de l’école, je vous 

rappellerai dès que possible.

 Vous pouvez aussi utiliser 

la messagerie dédiée aux 

relations avec les parents : 

ecolepublique@vaugneray.com



É
D
U
C
A
T
I

O
N

E
T

C
U
L
T
U
R
E

 FCPE

Tous les enfants ont retrouvé 
le chemin de l’école…

  LA RENTRÉE
C’est une rentrée différente qui 
attendait les élèves des écoles 
maternelles et élémentaires de 
Vaugneray centre et de Saint 
Laurent de Vaux, mais aussi pour 
l’association des parents d’élèves 
Fcpe.

Une rentrée différente déjà, car 
en raison de la Covid-19, les 
parents des moyennes et grandes 
sections de maternelle n’ont pas 
pu accompagner leur(s) enfant(s) 
jusque dans les classes. Madame 
PRIVITERA, la directrice a fait appel 
à notre association, à la recherche 
de deux personnes volontaires 
pour accompagner les élèves de 
maternelle du hall d’entrée de 
l’école jusqu’aux classes les plus 
excentrées. Un grand merci à nos 
deux mamans membres de la 
FCPE qui ont tenu ce rôle, partici-
pant ainsi au bon déroulement de 
la rentrée des plus petits. 

Une rentrée différente aussi, en 
raison des travaux de construc-
tion de l’extension de l’école de 
Vaugneray. La rue des écoles est 
barrée à hauteur de l’avenue du 
Docteur Serullaz interdisant ainsi 
aux véhicules de descendre la rue 
pendant les heures d’entrées et 
sorties des classes élémentaires. 
Nous avons d’ailleurs rencontré dès 
le mois de septembre, Monsieur 
JULLIEN, Maire et Madame 
DUMORTIER, adjointe aux affaires 
scolaires, pour discuter de ce sujet 
ensemble et veiller à la sécurité 
des piétons aux abords des écoles. 
Merci à l’équipe municipale de 
rester à notre écoute.

Une rentrée différente enfin, car 
cette année, les parents comme les 
enfants n’ont pas eu le stress du 
premier jour d’école, pour chercher 
son nom sur les listes des classes. 
L’association de représentants des 
parents d’élèves FCPE a proposé à 
madame PRIVITERA d’informer les 
familles la veille, en leur indiquant 
par mail le nom de l’enseignant de 
leur(s) enfant(s). Nous remercions 
vivement madame la directrice et 
son équipe enseignante d’avoir 
accepté notre demande. Grâce à 
cette décision, les regroupements 
de personnes devant le portail de 
l’école ont pu être limités.

L’association des représentants 
des parents d’élèves FCPE a pu 
renouveler son "photomaton 
gratuit" pour toutes les familles 
qui le souhaitaient. 
En venant sur notre stand, vous 
aviez la possibilité de vous faire 
photographier et ainsi garder 
une photo polaroïd souvenir de 
ce premier jour d’école. Les plus 
petits ont pu garder leur photo de 
famille dans leur cartable, parfois 
rassurante pour leur premier jour 
d’école. Nous remercions encore 
une fois toutes les familles qui 
ont joué le jeu, et nous espérons 
pouvoir renouveler cette action 
l’année prochaine.

  SAPINS DE NOËL
Place maintenant à la 
préparation de notre vente de 
sapins de Noël…. Et oui, il est 
déjà temps de penser à Noël !!
L’association des représentants 
des parents d’élèves Fcpe vous 
proposera sa traditionnelle vente 
de sapins (Epicea ou Nordmann) 
à retirer sur notre stand le samedi 
matin, au marché de Vaugneray.

Un bon de commande sera distri-
bué à tous les enfants des écoles 
maternelles et élémentaires de 
Vaugneray et Saint Laurent de 
Vaux. Cette vente de sapins est 
également ouverte à tous !!!

Vous souhaitez réserver votre sapin 
de Noël ? rien de plus simple, retrou-
vez notre bon de commande sur notre 
page facebook #FcpeVaugneray 
ou contactez-nous directement par 
mail fcpevaugneray@gmail.com

Nous avons encore de 
nombreux projets en 
préparation, et nous espérons 
que les conditions sanitaires 
nous permettront de les réaliser.
 
Nous sommes toujours à la 
recherche de nouveaux parents, de 
nouvelles idées… vous nous avez 
rencontré sur notre stand du Forum 
des Associations ?
Vous avez entendu parler de nous et 
vous souhaitez nous rencontrer ? 
Vous avez aimé nos photos de 
classe ? Rejoignez-nous !!

Suivez toutes nos actualités sur 
notre page facebook #fcpevaugne-
ray ou contactez-nous directement 
par mail fcpevaugneray@gmail.com 
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 Le chemin de l’école … 
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Vos enfants restent muets 
comme des carpes (ou des 
soles meunières) quand vous 
leur demandez ce qu’ils ont 
mangé à la cantine ? 
Rejoignez l’Association du 
Restaurant scolaire ! En plus 
de connaître les menus, vous 
découvrirez les coulisses et bien 
plus : gestion des repas, relations 
avec les fournisseurs, animations… 
Les parents bénévoles s’activent 
sur tous les fronts pour faire 
passer le message du bon, du bio 
et du local !

PLUSIEURS COMMISSIONS…

 LE GROUPE "GESTION"
Gère les réservations des repas, 
la facturation ou encore les 
réponses à vos questions sur 
l’Espace Famille. Un doute, une 
incompréhension, une demande 
de changement ? Vos ques-
tions arrivent directement au 
groupe ! Ses membres se relaient 
pour consulter le logiciel, vous 
répondre au plus vite et apporter 
les changements éventuellement 
nécessaires. 

 LE GROUPE "ANIMATIONS"
S’occupe d’organiser les manifes-
tations tournées vers les enfants, 
souvent en collaboration avec 

l’équipe éducative… et des parents 
volontaires ! Soupes colorées en 
élémentaire ou pains d’épices en 
maternelle l’an dernier, l’Associa-
tion du restaurant scolaire s’est 
associée aux projets pédago-
giques sur les légumes de saison 
et les contes, intégrant tous les 
élèves de l’école. Des animations 
sont également organisées sur le 
temps de midi, pour en savoir plus 
sur les plats servis, la nutrition, la 
saisonnalité…

 LE GROUPE "RELATIONS 
FOURNISSEURS"
Est tourné vers le prestataire de la 
cantine, Newrest, qui s’est engagé 
à servir des produits à 60 % d’ori-
gine locale et 30 % biologique. Au 
fil des rencontres régulières avec 
le chef de la cuisine centrale et les 
autres représentants de Newrest, 
les membres du groupe vérifient la 
bonne tenue des indicateurs, réflé-
chissent aux alternatives végétales 
ou aux animations à mettre en 
place.

Enfin, comme dans toutes les 
associations, on parle trésorerie, 
communication ou planning !
  
 ... ET DE LA CRÉATIVITÉ ...
De la créativité, de l’imagination, 
de la pédagogie, il y en a à l’As-
sociation du Restaurant scolaire !  
Fiches recettes illustrées pour les 
plus jeunes, tutos vidéos pour vous 
aider dans le bon usage de l’Espace 
famille, parades anti-Covid-19 
pour mener à bien des animations 
festives ou le prochain goûter de 
Noël en respectant les gestes bar-
rières ; il y a beaucoup de choses 
à réinventer et à repenser cette 

année. C’est pour cette raison que 
nous recrutons : nous avons besoin 
de vos idées, de vos envies, de vos 
talents…

… Pour le bien des enfants !
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 Restaurant scolaire
 Rejoignez l’Association du Restaurant scolaire !

POUR MIEUX NOUS 
CONNAÎTRE

Vous pouvez consulter notre site 

internet et vous abonner à notre 

page facebook :

 ecoledevaugneray.jimdofree.com

  @RestoScolaireVaugneray
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Le sou des écoles

  SOUTIEN FINANCIER
L’association du Sou des Écoles, 
composée de parents d’élèves de 
l’école publique, a pour objectif 
d’apporter un soutien financier 
aux animations proposées aux 
enfants dans le cadre des activités 
scolaires et permettre l’accession 
pour tous à des moments culturels 
et conviviaux. 

Il est à noter que malgré une 
année 2019/2020 financièrement 
déficitaire pour l’association à 

cause de la crise sanitaire, le Sou 
souhaite ne pas pénaliser les 
enfants pour cette année scolaire 
2020/2021 et maintient ses aides 
en puisant dans sa trésorerie pour 
apporter un soutien sensiblement 
équivalent à celui des années 
antérieures : 7 570€ en 2018/2019. 

Pour atteindre ces objectifs, 
l’association organise différentes 
actions au cours de l’année scolaire, 
auxquelles vous pouvez prendre 
part en tant que participant(e) 
ou de bénévole à l’organisation : 
Chocolats de Noël et de Pâques, 
Matinée Saucisson & Patates, 
Loto et fête de l’École.

  NOUS CONTACTER
Vous souhaitez nous contacter, 
nous rejoindre ou obtenir plus 
d’infos sur le Sou : 
www.soudesecoles-vaugneray.fr

 maintient ses aides financières !
 Le sou est toujours présent et  

LE SOU RECRUTE !

LE SOU RECRUTE tout bénévole 
qui souhaite partager son 
temps et ses talents au service 
des enfants de l’école et plus 
particulièrement dans le domaine 
de la communication ! 

Vous avez l’âme d’un(e) commu-
niquant(e) ?
Vous pratiquez la communication 
interne mais également externe ? 
Les termes Voucher, Brand, SWOT, 
Sample, B2B et B2C font partie de 
votre vocabulaire et vous aimez 
l’esprit associatif... 

Alors n’hésitez plus : 
Partagez vos talents et rentrez 
dans l’équipe du Sou ! 

Au programme : gestion des 
Relations Presses, structuration 
de la com’ interne, animation de 
la BDD mailing et des supports 
digitaux (site web, réseaux 
sociaux) ... Intéressé(e) : 

contactez-nous !

Le 1er septembre tout était prêt pour loger nos jeunes.

Le maitre d’Œuvre et les entreprises, malgré la situation 
sanitaire ont respecté les délais, merci à eux.
Merci également à la Communauté de communes 
d’avoir participé aux frais pour le logement des internes 
à Duerne pendant un an.

Les résultats aux examens : CAP et BAC pro= 100% de 
réussite avec 66% de mentions. 

Merci aux formateurs, aux enseignants et à tout le 
personnel pour leur implication, en particulier à notre 
directeur Anatole DOVY.

Tout est prêt pour une bonne année scolaire.
Nous vous rappelons que vous pouvez nous aider ;  
reconnue d’intérêt général par l’Etat, l’école peut 
recevoir des dons avec remise fiscale.

De même les entreprises peuvent nous verser la taxe 
d’apprentissage et les particuliers peuvent nous confier 
des travaux de menuiserie, charpente bois et métallerie.

 INFORMATIONS

 Ecole : 04 74 70 84 05

 Guy BADOIL : 
                 04 78 45 83 22

École de Production 
de la Giraudière
 Et voilà le travail ...

 Nouvelle 
 entrée de l’école

Si vous souhaitez 
aider nos jeunes vous 
êtes les bienvenus 
dans notre conseil 
d’administration.



Xxxx
Xxxx
Xxxx

N°162      Octobre 2020   p.51

L’école Dé-couverte à Vaugneray 
(secteur piscine) propose une 
semaine de leçons d’anglais et de 
mathématiques pour des enfants 
de l’élémentaire.

 QUAND ?
Du 26 au 30 octobre 2020 (lundi, 
mardi, jeudi, vendredi).

 OÙ ?
À l’école Dé-couverte, 340 chemin 
de la Charlisse, 69670 Vaugneray.
Horaires : 9h30-12h/13h30-16h 
(Possibilité de prendre le repas sur 
place).

 COÛT
35€ la demi-journée, 60€ la journée, 
200 € la semaine entière.

 INTERVENANTES
Audrey Miasnik, éducatrice anglo-
phone Montessori et Alexandra 
Dubray, directrice et enseignante à 
l’école Dé-couverte.

 PROGRAMME 
EN MATHÉMATIQUES
Avec le matériel Montessori et un 
livret pédagogique.
 Lundi : système décimal 
et addition (2h30)
 Mardi : soustraction (2h30)
 Jeudi : multiplication (2h30) 
 Vendredi : division ((2h30)

L’enfant repartira avec son fasci-
cule avec lequel il pourra poursuivre 
ses apprentissages concrets vus
avec le matériel.

 PROGRAMME 
EN ANGLAIS
Chaque demi-journée sera rythmée 
par diverses activités ludiques, 
autour de la thématique d’Hal-
loween et immergées dans une 
ambiance anglophone : chansons, 
bingo, jeu avec des flaschcards, 
cuisine, décoration
d’Halloween.

 Stage d’anglais et de mathématiques
 pendant les vacances

 École Dé-couverte
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INFORMATIONS

 Ecole : 04 74 70 84 05

 Guy BADOIL : 
                 04 78 45 83 22
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 Une rentrée 2020 sous le signe de la nouveauté !
Collège St Sebastien

  UN NOUVEAU 
CHEF D’ÉTABLISSEMENT
Bienvenue à M. Frédéric COUY

Lettre ouverte de M. Couy :
"Bonjour à tous, 
Arrivé depuis juillet dans les murs 
du collège Saint Sébastien, je profite 
de cet article pour me présenter à 
vous et vous dire ma joie d’avoir 
rejoint ce bel établissement dans 
un paysage aussi porteur. 

Anciennement professeur d’histoire 
géographie à la Favorite dans le 
cinquième arrondissement de Lyon, 
j’ai eu la chance de rencontrer un 
certain nombre d’entre vous ou de 
vos enfants dans cet établissement.
 
Pour me présenter rapidement, 
je suis originaire d’Ardèche, puis 
j’ai été enseignant à Lyon avant 
de partir pour Montpellier puis 
Cogolin Sainte Maxime dans le 
Var. Beaucoup de ressemblances 
entre le collège Assomption de 
Cogolin Sainte Maxime et le collège 
Saint Sébastien : le cadre naturel 
magnifique, une implantation 
locale forte, une fondation récente 
et un lien privilégié avec les parents 
et les communes. 

Dès juillet et la prise en  main 
du collège, j’ai découvert des 
richesses importantes : une équipe 
d’enseignants, de personnel 
éducatif, de personnel administratif, 
un OGEC impliqué, des parents 
actifs au sein de l’APEL, un pôle 
pastoral qui fourmille d’idées et de 
propositions. 

J’ai découvert aussi des travaux qui 
changent le visage de notre collège 
avec un nouveau self (voir article 
joint), de nouvelles salles de classe, 
une nouvelle salle des professeurs. 
Dans les mois à venir, nous aurons 
le nouveau plateau sportif, le 
nouveau pôle administratif et le 
nouveau CDI. Un cadre remis à neuf 
pour accueillir les élèves dans de 
meilleures conditions. 

Piloter un établissement catho-
lique d’enseignement m’a amené à 
développer des convictions péda-
gogiques fortes qui rencontrent 
l’histoire de saint Sébastien et me 
confortent dans ma mission :

 La formation intégrale de la 
personne : nous formons des 
intelligences, mais aussi des corps, 
des cœurs, des esprits… Nous 

voulons rencontrer et éduquer 
chaque élève dans toutes ses 
dimensions.

 L’exigence est une nécessité que 
nous devons à tous les jeunes 
accueillis dans notre collège : 
exigence intellectuelle, mais aussi 
de comportement, de respect, … 
Apprendre à chacun à donner le 
meilleur de lui-même !

 La bienveillance est le pendant 
nécessaire à l’exigence. Accueillir 
chaque jeune là où il en est, 
sans jugement, en valorisant ses 
compétences, sa personnalité, ses 
passions,… Lui donner la chance 
de grandir dans un cadre attentif, 
qui prend soin de lui et lui permette 
de découvrir ses potentialités pour 
choisir au mieux son orientation. 
Que chacun trouve sa place du plus 
fragile grâce au dispositif ULIS au 
plus assoiffé de connaissances et 
de savoirs. 

Ce sont des convictions fortes, 
mais aussi un programme d’actions 
à mener à la tête du collège Saint 
Sébastien. Je suis très heureux de 
vous rejoindre sur la commune et 
vous dis à très bientôt !"

  UN NOUVEAU CADRE 
DE VIE
Livraison de la phase 1 et 
lancement de la phase 2
Les élèves et les enseignants, lors 
de cette rentrée 2020, ont pu décou-
vrir un tout nouveau bâtiment, 
comprenant deux salles de classes 
avec du mobilier ergonomique, une 
salle des professeurs et, espace 
essentiel aux yeux de nos élèves, 
un nouveau Self !

  FOCUS SUR 
LE NOUVEAU SELF
Le temps du repas est 
primordial pour les élèves et 
c’est grâce à ces nouveaux 
locaux de la restauration 
scolaire que les enfants 
peuvent profiter d’un espace 
agrandi, neuf et fonctionnel. 

C’est aussi de nouvelles perspec-
tives qui se sont ouvertes pour la 
restauration scolaire avec la loi 

Egalim qui impose aux cantines à la 
fois plus de produits issus de l’agri-
culture biologique et des produits 
issus des circuits courts, c’est-à-
dire produits par nos agriculteurs 
locaux.  Avec une capacité de 1200 
repas par jour !

Enfin, c’est une cantine en réseau qui 
s’est ouverte avec la fourniture des 
repas à d’autres établissements de 
Vaugneray, comme l’école publique 
et l’école Saint Jean Baptiste, et 
l’école de Saint Laurent de Vaux. 
Sans oublier Ebulisphère, centre de 
loisirs de Vaugneray tout au long 
de l’année. Tout cela a été rendu 
possible par le partenariat avec la 
mairie que nous remercions de sa 
collaboration. 
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  UN NOUVEAU TERRAIN 
DE SPORTS !
Les travaux continuent, au 
service de nos élèves ! 

Ainsi, dès la rentrée des vacances 
de la Toussaint, les élèves et les 
enseignants pourront bénéficier 
d’un magnifique et inédit plateau 
sportif, sur la cour du haut, composé : 

 D’un terrain de handball

 D’un terrain avec 4 cages mul-
tisports permettant la pratique 
du basket-ball, du handball ou du 
football

 D’une piste d’athlétisme

 De quatre couloirs de courses à pieds

  NOUVELLES ACTIVITÉS
Une rentrée sous le signe de 
la découverte de nouvelles 
activités.
Le protocole scolaire rigoureux et le 
contexte actuel n’ont pas empêché 
la mise en place de toute une offre 
d’activités et d’ateliers sur les temps 
de la pause méridienne.

Ainsi, les collégiens, selon leurs 
goûts, pourront développer ou 
découvrir leurs talents à travers un 
large choix proposé sur le temps de 
midi :

 Activités sportives : 
Escalade, futsal, badminton, mul-
tisports, tennis de table, VTT, 
Dodgeball, acrogym

 Activités culturelles et artistiques : 
guitare, échecs, théâtre, journa-
lisme, pastorale (préparation de la 

profession de foi), jeux de société, 
chorale (chansons modernes en 
anglais et en français)

  RENTRÉE 2021
POUR LES FUTURS 
COLLÉGIENS !
Save the date : 1er octobre 2020, 
lancement de la campagne des 
inscriptions pour la rentrée 2021.
Nouveauté encore une fois avec 
la mise en place des pré-inscrip-
tions en ligne sur notre site internet. 
RDV donc sur http://enseigne-
ment-catholique-vaugneray.fr/
college-saint-sebastien où un lien 
vous permettra d’enregistrer votre 
demande de pré-inscription.

Suite à l’envoi de votre demande, 
vous serez alors recontactés pour 
une prise de rendez-vous avec  
M. Couy, chef d’établissement.

Le mardi 1er septembre, les 300 élèves de l’école St 
Jean-Baptiste étaient heureux de se retrouver.

Malgré des maîtresses et des parents masqués, cette 
journée ensoleillée a ravivé le cœur de tous les écoliers. 
Les parents de la petite section au CP ont rencontré les 
maîtresses dans l’école, les élèves du CE1 au CM2 ont 
fait preuve d’autonomie pour se rendre seuls en classe.

Le contexte est particulier, mais cette rentrée a comme 
chaque année, été un moment spécial que chacun 
gardera en souvenir. Nous vous raconterons au prochain 
numéro la suite de nos aventures…

A bientôt !

 Une rentrée particulière réussie ...
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 École St Jean Baptiste
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 CATÉCHISTE
Au cours du marché des 
associations un certain 
nombre d’inscriptions au 
KT ont eu lieu, il est toujours 
possible d’inscrire vos enfants 
en fonction des disponibilités 
des catéchistes.

Le parcours proposé offre aux 
enfants de 7 à 11 ans et nous, 
leurs catéchistes l’occasion 
de mieux connaître Jésus, de 
percevoir la beauté et l’actualité de 
son message dans nos vies et de 
devenir son ami. Ce parcours est 
centré sur l’histoire du Salut. 

Ce parcours est récent, il se déroule 
sur 3 années et suit le calendrier 
liturgique avec des temps autour 
de l’avent, Noël, carême, Pâques.

Cette année 2020-2021, nous 
suivrons "Dieu est Parole". Par sa 
Parole, Dieu créa le ciel et la terre et 
tout ce qui y vit. Annoncée par les 
prophètes, cette Parole s’est faite 
chair en Jésus, fis de Dieu. 

Elle se donne à entendre par les 
Écritures, lues, écoutées, célébrées 
à la lumière de l’Esprit Saint. La 
Parole de Dieu est dialogue : Elle 
attend notre réponse !

La catéchèse a lieu dans tous 
nos villages de la paroisse St 
Alexandre, c’est un cadeau à offrir 
à nos enfants pour qu’ils puissent 
rencontrer le Christ Ressuscité et 
marcher à Sa suite !

 BÉNÉVOLES
La vie paroissiale s’organise en 
fonction des mesures sanitaires du 
COVID-19 et comme dans toutes 
activités nous avons besoin de 
bénévoles pour assurer les services 
d’église à la population qui en fait la 
demande.
Faîtes-vous connaître au secrétariat :  
Tél 04 78 45 11 65  
   
 CÉLÉBRATIONS  
DE NOËL 2020 
Le 24 décembre 18h à St Laurent 
de Vaux, 18h30 à Vaugneray 
et le 25 décembre à 10h30, 
les célébrations se dérouleront 
selon les instructions sanitaires du 
COVID  en vigueur à ce moment- là.   
Pour être informé : 
http://saintalaexandre-paroisse.net

René CHANTEPY

 PÈLERINAGE
Des pieds jusqu’au cœur, 
pèlerinage de St Alexandre sur 
les pas de St Irénée... samedi 
14 novembre !

Chers tous, chers enfants, chers 
parents, vous êtes tous invités, pour 
vivre ensemble un pèlerinage sur 
les pas de St Irénée, 2ème évêque 
de Lyon ! 
Alors tous en route le samedi 14 
novembre, de 13h à 18h, en famille, 
à tout âge… pour découvrir ou 
revisiter notre histoire chrétienne 
lyonnaise.

Au programme, une balade 
familiale avec visite des divers 
lieux (maison du pèlerin, crypte des 
martyrs, antiquaille) pour finir par 
une célébration tous ensemble à 
Fourvière. 

 Vaugneray et St Laurent de vaux 
 Paroisse St Alexandre

 POUR TOUT 
RENSEIGNEMENT
Merci de contacter  

Virginie FAUCHEUR

 v.faucheur@lyon.catholique.fr

 06 50 03 22 60

 
INSCRIPTION ET 
INFORMATIONS
Auprès du secréatriat de la 

paroisse St Alexandre

 04 78 45 11 65

Nous vous attendons nombreux 

pour ce temps à vivre en famille 

et en paroisse
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Caravane
  SOIRÉE ANNUELLE
Pour sa soirée annuelle, l’asso-
ciation CARAVANE organise un 
concert Blues – rock – pop
le 7 novembre 2020 -  Salle des 
fêtes de Vaugneray.

Réservation des places sur le site :
https://www.helloasso.com/
a s s o c i a t i o n s / c a r a v a n e /
evenements/soiree-caravane
Possibilité de réserver au Ménager 
Valnigrin ou auprès de votre 
contact habituel : Claude Carras, 
Jean-Claude Desportes, Étienne 
Marielle ou Jacques Faveeuw…

CARAVANE présente :

  BLOWIN’ IN THE BLUES
Depuis une dizaine d’années, le 
duo des frères Hassen et Neidjib 
GAMAZ s’est fait remarquer au 
Festival Blues de Sathonay, Festival 
du vieux Temple de Grenoble, Jazz 
à Vienne, Color Blues de Salindres, 
6e Continent de Lyon, dans les 
salles de concerts Agora de Sant 
Ismier, Théâtre des Asphodèles 
de Lyon, Théâtre du Griffon de 

Vaugneray et partout dans les Caf 
Concs de la région Rhône-Alpes et 
au-delà…
Hassen, bien que le plus jeune 
des deux, débute le premier en 
écoutant leur frère aîné connu 
dans les cabarets du Vieux Lyon 
sous le nom de Gus Harpo. Très 
tôt, il monte un groupe que Neidjib 
rejoint un temps avant que leurs 
chemins se séparent durant 
quelques années.
Les voici désormais réunis dans 
un duo guitares et chants avec un 
répertoire ou se côtoient : Chanson 
Française Blues Country Jazz Old 
Style, R & B Rockn’ Roll …
 Hassen Gamaz :  
Guitare, Guitare à résonateur & Chant
 Neidjib Gamaz :  
Guitare, Harmonica & Chant

  CARAVANE
Dans les années 60, le groupe 
CARAVANE s’est produit (sous le 
nom, "Les Quidams") dans toutes 
les salles de la région lyonnaise : 
Palais d’hiver, West Side Club, La 
Prairie, le Panorama, etc.
Consacré en 1967 "meilleur 
groupe de la région", il hérite de 
la première partie du concert de 
Johnny Hallyday à Oullins (25 000 
spectateurs).
Après avoir participé à la grande 
formation de l’association 
CARAVANE qui créa, dans les 
années 70, l’opéra-rock GOTIAU et 
qui anima pendant une vingtaine 
d’années de nombreux bals de la 

région, le groupe est revenu à sa 
formation Rock initiale en gardant 
le nom de "CARAVANE".
Son répertoire de chansons à 
danser comprend toujours des 
titres des années 60, mais il fait 
aussi la part belle à des créations 
et à l’interprétation jubilatoire de 
nombreux standards.

  JELLYFISH
C’est la révélation de la dernière 
saison en caf ‘cons’ à Lyon. 
Jellyfish met le feu partout où il 
passe.
Le groupe a complété sa base 
déjà solide par des recrutements 
ne laissant rien au hasard - opé-
rations de casting avec auditions 
redoutables. Le résultat est là !
Sur un fonds d’interprétations 
rigoureuses de rock, pop et rhythm 
’n’ blues, les Jellyfish peuvent faire 
place à l’amusement et proclamer 
leurs passions : la zik, le rock et la 
bière !...

Et leur plaisir de partager leur 
énergie et leur folie avec vous !!!
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La reprise des répétitions de 
l’Arc en Ciel s’est faite à la Salle 
des Associations, plus vaste 
pour nous accueillir et respec-
ter les règles de distanciation.

Les nombreuses prestations 
prévues cette année 2020 n’ont 
pas pu avoir lieu, car les fêtes de 
classes et autres manifestations 
se sont annulées les unes après les 
autres. Nous espérons qu’en 2021, 
la vie festive reprendra et ainsi nos 
défilés.

Notre concert a été reporté au 5 
juin 2021 dans la salle InterValle.  
Les têtes d’affiche de ce concert 
seront les mêmes que prévues en 
2020, soit la Fanfare l’Etoile de Saint 
Clément et Fanfare Express Région 
Lyonnaise. Retenez dès aujourd’hui 
cette date.

Si vous aimez la musique, vous 
jouez d’un instrument ou souhaitez 
apprendre. N’hésitez pas à nous 
rejoindre (tous âges).

Les Membres de la Commission 
"Loisirs et Animations"

 Changement de lieu de répétition
 Batterie Fanfare

POUR TOUT CONTACT 

Rémi Gillet, Président : 
06 99 53 19 73 

ou Guy BADOIL : 
04 78 45 83 22.

Notre projet avance bien malgré cette 
période blanche, due au Covid-19.

En effet, à peine avions-nous débuté ce 
projet "Découverte de Vaugneray", que 
l’épidémie s’est abattue sur la France.

Pour autant, nous avons bien avancé !

Tout d’abord, notre équipe s’est bien 
étoffée. De nouvelles personnes nous ont 
rejoints. Ils sont passionnés soit du village, 
soit de la randonnée, et chacun apporte 
son savoir et son expérience au projet.

De ce fait, nous avons bien avancé. Tout 
d’abord, sur le périmètre "Centre Bourg", 
pour lequel nous avons identifié des 
Hommes, des bâtiments et des lieux inté-
ressants. À partir de là, nous avons pu 
élaborer un itinéraire avec une ou plusieurs 
variantes. Ce n’est pas tout à fait tranché. 
Ce sera la durée de la promenade qui nous 

indiquera si le tracé est intéressant ou s’il 
est à améliorer.

Maintenant, nous allons étudier les diffé-
rents hameaux afin d’élaborer les sentiers 
les plus judicieux possibles afin de de 
faire découvrir notre patrimoine et notre 
histoire.

Pour nous aider dans ce projet, indépen-
damment des documents glanés çà et 
là, nous avons questionné nos ainés et 
doyens du village, qui ont eu le plaisir de 
nous faire partager leurs souvenirs que 
nous exploiterons au mieux.

Si vous aussi, vous avez des histoires et/
ou des lieux intéressants à faire partager, 
nous sommes preneurs. Nous les insère-
rons au mieux dans ces balades.

Merci de prendre contact avec Solange 
TURPANI : solange.turpani@orange.fr   

À la Découverte de Vaugneray
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Jean ROUX des classes en 0 de 
Vaugneray (que nous appelons 
tous ici, KIKI) a fêté ses 100 
ans en compagnie de sa 
famille, de ses copains et d’un 
certain nombre de conscrits 
des classes en 0 de différentes 
décades.

Le journal Le Progrès a publié le 
25 août 2020 un bel article sur 
cet évènement, que vous pouvez 
consulter en ligne sur lequel est 
retracée sa vie.

Mireille sa fille, qui prends soin de 
lui, à Verville, depuis la disparition 
de Simone, sa maman, a organisé 
cette fête le jour même de son 
anniversaire le 23 août.

Nous avons passé une très belle 
journée, bien joyeuse !

Kiki a gardé tout son humour et sa 
joie de vivre. 

Daniel JULLIEN, notre Maire, et 
Béatrice DUMORTIER, Adjointe 
chargée des affaires sociales, ont 
fait l’honneur d’être présents à ce 
bel évènement.

Jean-Paul et Jean-Louis, ses fils 
jumeaux, également des classes en 
0 ont fêté cette année leurs 60 ans.

Jusqu’à ces dernières années KIKI 
était encore actif au village : portage 
des repas, adhérent au Cercle 
Agricole, à la Société de Boules et 
au club Temps et Partage.

Nous lui souhaitons encore de 
belles années de santé, de joie, et 
d’Humour ! 

Solange TURPANI
Anne-Bénédicte RIBON

 FESTIVITÉS DU 14 JUILLET
Suite à la crise sanitaire, les festivités 
du 14 juillet se sont résumées au 
seul tir du feu d’artifice depuis le 
pré du Babillon. Toutes les mesures 
avaient été prises en lien avec la 
mairie afin de respecter les gestes 
barrières et la distanciation.

  MAISONS FLEURIES
Le samedi 25 juillet, le jury des 
maisons fleuries est passé vers 
chaque maison pour noter chacune 
d’elle dans sa catégorie ; un peu 
moins de convivialité cette année, 
précautions sanitaires obligeant. 
Les concurrents ont été assez 
téméraires malgré les fortes 
chaleurs de l’été qui n’aident pas 
forcément au fleurissement ou 
au jardinage en général, et les 
évènements du printemps n’ont pas 
favorisé l’achat des plantes.

La soirée de la remise des prix est 
annulée pour cette année.

 FESTIVITÉS 
DU 8 DÉCEMBRE
Nous ne sommes pas en mesure 
d’annoncer les festivités du 8 
décembre, soirée habituellement 
conjointe avec l’association 
des commerçants (APIV) et 
l’association des familles. 

En fonction des évènements, il n’y 
aura peut-être que le sapin et les 
guirlandes lumineuses pour animer 
cette période qui annonce les fêtes 
de Noël.
 

Le bureau

 Toujours dans la joie et la convivialité !
 Classes en 0

Comité des fêtes
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Le Cercle Amical du Berger a 
été créé en 1933, c’est le plus 
ancien club canin du Rhône.

Nous vous accueillons tous les 
Samedis à partir de 14h Chemin 
du Stade/Vaugneray (proche centre 
nautique parking).
                                              

  DIFFÉRENTS ATELIERS
Différents ateliers vous sont 
proposés :
 L’école du chiot (de 2 à 6 mois) 
a pour vocation la socialisation 
(interagir pacifiquement avec 
ses congénères et les humains), 
l’accompagnement des maîtres 
dans l’éducation de leur chiot, 
l’apprentissage des ordres de base. 
Tout cela pour débuter une longue 
vie commune en ayant "les bonnes 
clés".

 L’éducation familiale (pour tous) 
des cours de différents niveaux en 
petits groupes - permettent à votre 
binôme d’évoluer en harmonie, de 
parfaire l’exécution des ordres de 
base, d’apprendre à gérer différents 
comportement (chez soi et en 
extérieur). 
Cela s’adresse à des chiens de tous 
âges, qu’ils soient de race ou non !!

 L’agility de loisir : le maître 
accompagne son chien sur un 
parcours d’obstacles variés et 
ludiques. Une véritable complicité 
s’installe. Récréation et sport pour 
tous les deux !

 L’initiation à l’obéissance de 
compétition est un cours à part, 
qui s’adresse aux plus confirmés. 
Cette discipline requiert une vraie 
complicité avec son chien. 
Cette pratique vous mènera peut-
être sur le chemin des concours !!

Tarif : 160 € /an          100 € / 6 mois 
Cela s’adresse à des chiens de tous 
âges, qu’ils soient de race ou non !!

 Un club qui a du chien ...
 Le CAB de Vaugneray

 Tel : 06 26 26 53 81 
 Mail : cabvaugneray@gmail.com

Dans l’attente de vous rencontrer.

L’équipe du CAB
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 USOL PLONGEON

 USOL JUDO

L’USOL Plongeon a réussi à 
conserver pendant la fermeture 
de la piscine quelques-uns de 
ses plongeurs. 

 AVANCEMENT 
DES TRAVAUX
L’avancement des travaux de 
la Piscine Intercommunale des 
Vallons du Lyonnais.

Voici quelques photos des travaux 
de la piscine nous sommes tous 
impatients de pouvoir à nouveau 
vous retrouver.

 QUELQUES NOUVELLES
Quelques nouvelles de nos trois 
athlètes de haut niveau :
Matthieu Rosset et Alexis Jandard 
ont repris les entraînements à 
l’INSEP et Victor Tardiou de son 
coté à repris les entraînements 
avec le Lyon Plongeon club à la 
piscine de la Duchère en attendant 
la fin des travaux de celle de Vaise.

 UN GRAND MERCI
Encore un grand merci à eux pour 
leur confiance car ils conservent 
malgré notre arrêt à la piscine 
intercommunale leurs licences à 
l’USOL !!

 NOUVELLE ÉQUIPE
Voici la présentation de la 
nouvelle équipe pédagogique 
pour la saison 2020-2021

Au premier rang de gauche à 
droite Cyrille Desmors CN 3ème 
Dan, Thibault Billard Cn 3ème Dan, 
Dany Lombard CN 1er Dan et Julien 
Perrier CN 3ème Dan (Thibault et 
Dany intègrent le club cette année).

Bienvenue à tous 
pour 

cette nouvelle saiso
n !

Debout Paul Piegay CN 2ème Dan, Serge 
Charbonnier Cn 5ème Dan, Vincent Valente CN 
6ème Dan et Joël Viscogliosi CN 1er dan.

 INFORMATIONS ET
INSCRIPTIONS

Il reste encore quelques 
places disponibles dans 
certains créneaux :
 
 Baby judo le mardi à 16h50 
dojo de Brindas

 Poussins 2012 le jeudi 
à 17h dojo de Brindas

INSCRIPTIONS ET
RENSEIGNEMENTS 

usol.judo@gmail.com
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 SAISON 2020 - 2021
La nouvelle saison a démarré 
le 13 septembre dernier avec 
quelques nouveaux et beaucoup 
d’anciens adhérents. Ambiance 
sportive et conviviale.

Les Rdv ont toujours lieu sur la 
place de Verdun dite "Place des 
Cars" à Vaugneray pour un départ 
à 9h avec des circuits appropriés 
(différents à chaque sortie).

Kilométrage et dénivelées variables, 
fonction du niveau des participants.

Toute proposition est la bienvenue ; 
chaque adhérent peut proposer une 
virée dans un endroit qu’il connaît 
bien et voudrait faire découvrir au 
groupe.

 INSCRIPTION 
Il reste encore quelques places voici 
un lien direct pour les inscriptions :

https://usol-592fe89f3c750.
assoconnect.com/bil letterie/
offre/140773-z-inscription-vtt-
vae-adultes-saison-2020-2021

 L’ATELIER VTT
L’atelier VTT mis gracieusement 
à disposition par la Mairie de 
Vaugneray, se situe rue de la 
déserte, sous le local Usol.
Il s’agit de l’ancien préau de 
l’ancienne école élémentaire de 
Vaugneray.
Il est actuellement en cours de 
rénovation, des travaux d’électricité 
et de plomberie ont été nécessaires. 

Désormais place à la peinture et 
aux aménagements. Il sera prêt 
prochainement, pour les adhérents 
de la section qui souhaiteraient 
faire des travaux d’entretien ou de 
réparation de leurs vélos.

 USOL OUTDOOR VTT

USOL OUTDOOR TRAIL  
RUNNING
 SAISON 2020 - 2021
Nouveauté et reprise saison 
2020-2021 Section Outdoor Trail 
Running.

Pour cette nouvelle saison la 
section Trail Running a ouvert 
un deuxième créneau pour les 
débutants /niveau intermédiaire le 
lundi soir de 18h30 à 20h00.

Le créneau du mercredi est 
maintenu aux mêmes horaires 
que l’année précédente mais 
uniquement pour le niveau 
"confirmé" (18h45-20h15).

Les entraînements ont débuté la 
semaine du 7 septembre dernier 
dans une ambiance sportive et 
conviviale pour des sorties en 
chemin ou pour des entraînements 
précis, toujours avec notre 
entraîneur Stéphane Vey.

 INSCRIPTION
Il reste encore des places sur les 
deux créneaux, voici un lien direct si 
vous souhaitez vous inscrire :
h t t p s : / / u s o l - 5 9 2 fe 8 9 f 3 c 7 5 0 .
assoconnect .com/bi l le t te r ie/
offre/140768-j-inscription-saison-2020-
2021-running-trail-section-outdoor
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USOL Danse
 La saison 2020/2021 est lancée ! 
Après l’arrêt prématuré de 
nos cours au printemps, notre 
section a pu faire sa rentrée 
sportive la semaine du 14 
septembre.

Nous sommes ravis de retrouver 
les adhérents de la saison dernière 
et d’accueillir les nouveaux inscrits. 
Un protocole sanitaire a été mis 
en place afin que les cours se 
déroulent dans les meilleures 
conditions pour le bien de tous.

 MODERNE JAZZ
Pascale Duperray assure les cours 
de Modern Jazz pour sa dernière 
année avec nous et s’attelle dès 
maintenant aux préparatifs du gala.

 HIP-HOP
Nos adhérents de Hip-Hop ont 
pu faire la connaissance de notre 
nouveau et dynamique professeur, 
Charles Gambonnet. 

 ZUMBA 
ET CARDIO COMBAT
Cindy Almeida a retrouvé avec 
grand plaisir ses adhérentes de 
Zumba et Cardio combat.

SUIVEZ NOTRE ACTUALITÉ

 Page Facebook USOL DANSE
 Page INSTAGRAM USOL DANSE 
 Site Internet d’USOL www.usol.fr

 Pour tout renseignement, contactez-nous 
par mail à usol.danse@gmail.com 
ou au 06 16 53 21 31.

 

 INSCRIPTIONS
Il n’est pas trop tard pour vous inscrire 
à l’une de nos activités. 
Il reste des places dans certains cours :

 Zumba : lundi 18h30-19h30
(Tous niveaux)

 Hip hop ados : mercredi 18h30-20h
(14 ans et +)

 Modern Jazz ados : mardi 18h-19h
 (10 ans et +, niveau moyen, non débutant)

 Modern Jazz ados/adultes : mercredi 20h-21h30
(Débutant/moyen)

 Modern Jazz enfants : jeudi 17h-18h
(6-7 ans)

 Modern Jazz enfants : jeudi 18h-19h
(8-9 ans)

Visionnez nos vidéos sur notre site 
www.usol.fr (section Danse).

À NOTER 
DANS 

VOS AGENDAS !
Notre Gala de fin d’année 

aura lieu 
LE SAMEDI 12 JUIN 2021 
dans la salle de spectacle 

L’Intervalle 
à Vaugneray.
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USOL Basket

Pour la reprise des activités de la 
section basketball en septembre, il 
était prévu d’interviewer un entraî-
neur ou un membre de bureau 
afin de nous éclairer sur l’évolu-
tion et les perspectives futures de 
la section pour la nouvelle saison. 
Finalement il a été compliqué de 
trouver un interlocuteur qui puisse 
se projeter sur la saison avec 
toutes les contraintes liées à l’épi-
démie et les dispositifs de sécurité, 
et qui évoluent très rapidement. Ne 
reculant devant rien, il a été décidé 
d’interroger un ballon de basket 
afin qu’il nous raconte son ressenti 
et son vécu sur la période actuelle.

Nous avons donc trouvé dans le 
bac à ballons salle Perrachon, un 
ballon prêt à nous éclairer sur sa 
condition.

"Je suis un ballon orange et noir de 
taille 7 de marque … je vis tranquil-
lement dans mon casier avec mes 

confrères. J’ai l’habitude de sortir 
souvent et de passer de mains en 
mains ou entre le filet du cercle ; et 
quand j’ai un coup de mou je suis 
regonflé à bloc. 
Ces temps quelques changements 
sont apparus : de mars à mai nous 
sommes restés confinés avec 
mes collègues ballons dans notre 
casier, personne ne nous a sorti de 
notre résidence. Mi-mai quelques 
personnes sont apparues et nous 
ont remis en jeu après avoir tatoué 
d’un chiffre notre cuir. Mais quelque 
chose avait changé, les doigts 
qui se posaient sur nous avaient 
l’odeur de gel médical, les sportifs 
étaient heureux de reprendre une 
activité même s’ils ne se faisaient 
plus de bises ou de poignées de 
mains.

Après l’été, nous avons pensé que 
cela repartirait comme avant ; il y 
a bien eu un match de coupe de 
la Ligue ou les seniors ont gagné  

(voir la photo) mais les specta-
teurs encourageaient derrière des 
masques, la buvette ne résonnait 
plus des cris d’enfants après match 
partageant un goûter, ou des spec-
tateurs trinquant à la victoire de 
leur préféré. 
 
Puis d’autres contraintes sont 
intervenues : un nouveau fléchage 
au sol et sur les portes ; l’accès aux 
vestiaires limité et les douches non 
autorisées. En revanche, nous les 
ballons nous n’avons jamais été 
aussi propres et bichonnés : après 
chaque entraînement, nous avons 
droit à un lavage et à un essuyage 
Les spectateurs sont doréna-
vant moins nombreux qu’avant, la 
morosité s’installe petit à petit et 
l’avenir est trouble. Quoi qu’il en 
soit, nous serons prêts à rebondir, 
gonflés à bloc quand la reprise 
sera effective ".
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 La vie d’un ballon 
 au temps du coronavirus ... 
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Om Vitae
Le Centre Om Vitae vous offre plein d’opportunités de vous détendre, de développer 
votre conscience, de grandir en amour et en paix ! 
Retrouver toutes les activités proposées sur omvitae.fr

SOPHROLOGIE AVEC LORENZO MORDINO   
Prendre soin de soi, reconnaître les stress, les émotions 
et savoir les transcender en actions positives et 
constructives. Renforcer la confiance, l’estime de 
soi. Recouvrer une qualité de sommeil. Des relations 
humaines saines, en prenant appui sur vos valeurs, vos 
ressources.
Les vendredis de 17h à 18h30 

ATELIER DE MÉDITATION AVEC
ARNAUD BOURGOGNE
Apporter le calme et la paix en soi
Accueillir les pensées et les émotions
Développer son attention
Maîtriser son activité mentale
Apprécier la vie
Dimanche 25 octobre 17h-18h30
Samedi 7 novembre 17h30-19h

VOYAGE SONORE AVEC YVAN SIMONARD
Laissez-vous imprégner des sons et des vibrations 
des différents instruments qui détendent, permettent 
de lâcher le mental, de libérer des blocages et tensions 
physiques et émotionnelles.
Vendredi 30 oct à 19h, Samedi 19 déc à 14h
Samedi 19 déc à 16h30 (niv. 2)

SOIRÉE MANTRAS AVEC AGATHE LELEU
Quelques mouvements doux et simples de yoga, des 
respirations afin d’atterrir de sa journée, de s’échauffer.
Puis plusieurs mantras et bhajans (chants sacrés 
indiens) avec chacun sa couleur seront chantés 
ensemble.
La séance se termine par une relaxation.
Vendredis 9 oct, 27 nov, 18 déc de 19h30 à 21h30

ATELIERS DE YOGA AVEC CATHERINE LIÈVRE
À travers la pratique et les outils du yoga, prendre 
conscience des énergies (lunaires, saisons…).
Samedis 17 oct, 14 nov, 5 déc de 10h à 12h

ATELIER YOGA AVEC AGATHE LELEU
Prendre soin de son corps, vivre sa détente et sa vitalité.
Être en Présence, à l’écoute de Soi.
Pratique physique du yoga, relaxation, méditation, chant 
sacrés.
Dimanches 11 oct, 8 nov, 13 déc de 9h30 à 12h30
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 C’est la reprise !
 Twirling Bâton

Bonjour à tous, quel plaisir 
de se retrouver dans les 
gymnases.

Malgré les nouvelles règles suite 
à la covid-19 nous reprenons les 
gymnases sans vraiment savoir 
si nous pourrons pratiquer en 
compétitions.

 LES ENTRAINEMENTS
Nous souhaitons remercier les 
personnes qui ont porté de l’intérêt         

à notre stand au forum 
des associations. 
Le forum nous a permis 
de recruter quelques 

nouvelles. 
Le club compte une vingtaine 
de pratiquantes qui seront 
entraînées par Élodie Coraline 
et Bélinda les mardis soir à la 
salle Albert Confort de 17h à 
20h, les vendredis à la salle 
Stella Perrachon de 17h à 21h 

et les samedis matin ou après-
midi à la salle Albert Confort.

 NOUVELLE SAISON
Certaines filles rattaquent la 
saison avec beaucoup de stages 
de perfectionnement et des 
stages de niveau.

 Les 26 et 27 septembre un 
stage de niveau pour Manon au 
grand serre.

 Les 10 et 11 octobre stage de 
perfectionnement à Bourg les 
Valence pour Manon, Romane et 
Noemie

 Les 24 et 25 octobre à Vaugneray 
pour Louane et Sarah.

 Les 7 et 8 novembre à 
Vaugneray, formation pour 
des futures mono ou les 
filles vont servir de cobaye.

Le 28 et 29 novembre les filles 
pourront peut-être participer à 
la 1ère compétition à ARNAS 
pour le millénaire.

C’est la compétition qui sert de 
pré-sélection pour le championnat 
d’Europe. Le club porte espoir sur 
Manon Granjon (en 2 bâtons) Sarah 
Dumortier (en strutting et en duo) 
et Louane Granjon (en strutting, 3 
bâtons et en duo). 

Nous leur souhaitons à toutes les 
trois ainsi qu’aux autres filles du 
club une bonne chance.

Belinda,
coach et présidente du club
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État-civil Du 17 juin au 17 septembre 2020
NAISSANCES

 EYSSAUTIER Yann 17-juin

 ROUANI Elyas 30 juin

 QUÉRÉ Solweig 01 juil

 PYSKIR ZACHARIE Madeleine 10 juil

 REYBILLET William 13 juil

 BEN DENNOUNE Lenny 14 juil

 DANFAGA Hamady 16 juil

 PERRACHE GALAN Luna 18 juil

 ARNAUD Ezio 21 juil

 NIGON Hugo 30 juil

 MEIFREDY Neil 03 août

 ERISSON Émile 07 août

 AGUIAR MISSON Cassie 09 août

 PLASSIARD Lilwenn 09 août

 CHARMAT BERTRAND Lino 12 août

 MUTIN Jade 22 août

 VAN HEMELRIJCK Anna 31 août

 FOURMANN Aaron 02 sept

 VIANAY-PELISSIER Jules 11 sept

 DIAS FERREIRA Leonor 15 sept

DÉCÈS

 TELL ép. ALLEMAND Mauricette (31 juil 1932) 25 juin

 PRADIER vve BRUNET Marie-Claude (29 janv 1942) 12 juil

 BESSON Marie (18 mars 1917) 15 juil

 COSTENTIN Noël (23 déc 1940) 19 juil

 PINET vve VINCENT Thérèse (06 juil 1931) 26 juil

 LAURENT vve ROSSIGNOL Hélène (30 juil 1925) 31 juil

 SAVEY Pascale (22 sept 1949) 13 août

 NARBONNET Jean, Etienne (02 mars 1929) 23 août

 GRAVIER vve GUILLEMINET  
    Anne-Marie, Antoinette, Isabelle (07 mai 1932) 27 août

 COQUARD vve RESSICAUD  
    Georgette (01 avr 1924) 29 août

 KACZALA Henri (06 juin 1946) 31 août

 POYET vve PERRIN Marie (13 déc 1923) 04 sept

 TROYON vve HUGUENIN Denise (04 déc 1926) 17 sept

MARIAGES

 DUMORTIER Raphaël 
   AJMO-BOOT Tifanny 11 juil

 DINDOYAL Kévin 
   FAVIER Caroline 29 août

 PLAZAT Franck 
   CHIRAT Angélique 29 août

 SIMOES FERNANDES DE ALMEIDA Jaime      
   BACHALAS Sylvie 05 sept

 LAFOND Benjamin 
   CHERMETTE Chloé 12 sept
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Union pour l'avenir
de Vaugneray

Pour nous joindre :

• Courrier : Union Pour l’Avenir 
1 place de la mairie 69670 Vaugneray

• Téléphone : 07 84 15 86 53

• Mail : unionpourlavenir.vaugneray@gmail.com

• blog : http://upav2014.blogspotcom

• Facebook : Union Pour l’Avenir – Vaugneray

Et tous les vendredis 
précédant les séances du conseil municipal, 

au Lavoir du Haut à 20h30

Union pour l’avenir  
de Vaugneray 
 

Dans la série « La commune qui n’aimait pas les arbres » 
Jouons… 

Jeu n°3 : charade à tiroirs 

Mon premier est un animal de 
compagnie. 

Je lève mon deuxième en signe de 
contestation. 

Avec mon troisième, tout est mieux. 

Au beurre noir peut être mon 
quatrième. 

Une fois par an, pendant un mois 
décoré par les enfants, mon tout 
s’installe place des Cadettes. 

…parce qu’il vaut mieux en rire qu’en pleurer ! 

Jeu n°2 : Enigme 

Avec 4 enfants, je voudrais m’asseoir dans 
le village à l’ombre : 

a) Place de Verdun 
b) Place des Cadettes 
c) Place de la mairie 
d) Place de l’église 
e) Place de la salle des fêtes 
f) A côté du toboggan en contrebas de 

la fontaine noire 

 

Solution : mission impossible. 
Il n’y a pas de solution 

 

Jeu n°4 : « L’arbre à soi » 
A vos ciseaux et couleurs, citoyens, 
citoyennes ! 
 Découpez un petit sapin de papier sur 
le modèle ci-contre. Laissez libre cours 
à vos talents artistiques pour le 
colorier, le peindre, le décorer.               
Parfumez-le aux essences de pin, 
eucalyptus, bois de santal, …  

Solution : chat-poing-deux-n’œil-aile 
(sapin de Noël) 
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Il n’y a pas de solution 

 

Jeu n°4 : « L’arbre à soi » 
A vos ciseaux et couleurs, citoyens, 
citoyennes ! 
 Découpez un petit sapin de papier sur 
le modèle ci-contre. Laissez libre cours 
à vos talents artistiques pour le 
colorier, le peindre, le décorer.               
Parfumez-le aux essences de pin, 
eucalyptus, bois de santal, …  

Solution : chat-poing-deux-n’œil-aile 
(sapin de Noël) 

Union pour l’avenir  
de Vaugneray 
 

Dans la série « La commune qui n’aimait pas les arbres » 
Jouons… 

Jeu n°3 : charade à tiroirs 

Mon premier est un animal de 
compagnie. 

Je lève mon deuxième en signe de 
contestation. 

Avec mon troisième, tout est mieux. 

Au beurre noir peut être mon 
quatrième. 

Une fois par an, pendant un mois 
décoré par les enfants, mon tout 
s’installe place des Cadettes. 

…parce qu’il vaut mieux en rire qu’en pleurer ! 

Jeu n°2 : Enigme 

Avec 4 enfants, je voudrais m’asseoir dans 
le village à l’ombre : 

a) Place de Verdun 
b) Place des Cadettes 
c) Place de la mairie 
d) Place de l’église 
e) Place de la salle des fêtes 
f) A côté du toboggan en contrebas de 

la fontaine noire 

 

Solution : mission impossible. 
Il n’y a pas de solution 

 

Jeu n°4 : « L’arbre à soi » 
A vos ciseaux et couleurs, citoyens, 
citoyennes ! 
 Découpez un petit sapin de papier sur 
le modèle ci-contre. Laissez libre cours 
à vos talents artistiques pour le 
colorier, le peindre, le décorer.               
Parfumez-le aux essences de pin, 
eucalyptus, bois de santal, …  

Solution : chat-poing-deux-n’œil-aile 
(sapin de Noël) 
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